Collection dirigée par Marc Dannam
﻿Illustration de couverture : Happy Chikubi
Conception graphique : Carole Peclers, Monique Plessis

© Éditions La Musardine, 2019
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris
www.lamusardine.com

ISBN : 978-2-36490-869-7

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

écolo, naturel, éthique et bio ?

Puisque notre devise en matière de sexualité est « Osez… », eh bien osons ! Osons proposer une adaptation des préceptes de l’écologie et de la défense de la planète à la sexualité et à ce qui l’entoure : la drague, les jouets sexuels, voire le mariage…

Car à peu près tout ce qui participe à notre plaisir est source de pollution, directe ou différée. Afin que l’avenir de notre civilisation soit préservé, il faut mettre en place des changements dans ce domaine comme dans tous les autres.

Nous avons choisi pour désigner cette attitude responsable – assez facile à définir par ailleurs – d’employer un terme aujourd’hui un peu désuet et longtemps considéré comme péjoratif : « écolo ». Nous y avons ajouté les mots « bio », « éthique » et « naturel » qui recouvrent aujourd’hui des concepts presque unanimement connus et partagés.

Nous pouvons par exemple nous intéresser désormais à l’intrusion du « bio » dans l’univers de la drague, de l’amour et de la sexualité, sans craindre qu’on se moque. Car l’ironie à l’égard des babas cool en gros pull tricoté main a fait place en quelques années à des comportements radicalement opposés. Aujourd’hui, après les canicules et les premiers effets des dérèglements climatiques, quasiment tout le monde est écolo ! Les constructeurs automobiles comme les fabricants de maisons individuelles ou les vendeurs de yaourts. Selon Liz Barclay et Michael Grosvenor, auteurs de Vivre écolo pour les nuls « Vivre écolo ne consiste pas seulement à consommer moins de précieuses ressources et à respecter le développement durable. Il s’agit de choisir l’option la plus verte dans tout ce que vous consommez. ». Nous ajouterons : « Et dans tout ce que vous faites, y compris des câlins. »

Mais rien n’est simple ! Nous découvrirons bien vite qu’en certaines circonstances il faudra faire des choix. Faudrait-il par exemple choisir des modes de contraception « naturels » alors qu’ils sont peu fiables ? Et d’une manière moins dramatique, des arbitrages sont à faire dans la plupart des domaines de notre vie quotidienne.

Pourtant vous trouverez ici tous les conseils qui vous permettront de mettre en accord votre comportement sexuel – au sens le plus large du terme – avec vos convictions écologiques.

1.le sexe écolo c’est naturel

Pourquoi faudrait-il s’encombrer de nouvelles contraintes dans ce domaine d’ordinaire synonyme de liberté qu’est la sexualité ?

Pourquoi faudrait-il être politiquement correct alors que le sexe a toujours été associé à la subversion ?

Pourquoi faudrait-il changer de comportement sexuel alors que faire l’amour n’a en apparence rien de nocif pour l’environnement…

Les raisons ne manquent pas. Elles sont principalement au nombre de trois :

La première– et c’est la plus importante !

Le sexe, comme toutes les activités humaines, est générateur de pollution. Cela semble absurde et pourtant c’est indéniable.

Des exemples ? Les préservatifs usagés et leurs emballages deviennent des déchets comme les autres ; le papier glacé des images pornographiques consomme autant d’arbres et de chlore que celui de n’importe quel magazine ; l’usage de l’automobile n’est pas moins polluant lorsqu’il s’agit de se rendre à un rendez-vous galant que lors d’un autre déplacement ; l’électricité dépensée par les lumières criardes des sex-shops participe au gaspillage d’énergie ; certains sextoys sont fabriqués en matériaux douteux ; la liste est infinie.

Pour vous en convaincre, nous vous proposerons de vous livrer à un petit exercice simple en calculant « l’empreinte écologique » de votre vie amoureuse.

La deuxième – et c’est la plus délicieuse !

Le sexe est une activité qui se nourrit autant de routine bienfaisante que de changements radicaux. En adoptant une « attitude écologique » en matière de sexualité, vous allez devoir changer certaines de vos habitudes, découvrir de nouveaux horizons, toutes choses qui vont faire du bien à votre libido en lui donnant ce petit piment qui bouleverse les sexualités routinières.

La troisième – et c’est la plus inattendue !

Pratiquer et afficher une attitude « écolo » vous ouvrirade nouveaux horizons en matière de choix de vos partenaires. Être conscient des dangers encourus par notre planète et adopter une attitude responsable – tout en restant cool – pour y pallier est déjà en soi une bonne idée pour se faire un peu mousser auprès des jeunes gens et des jeunes filles sensibles sur les applis de rencontres comme dans la vie réelle. Regardez comme les défenseurs de l’environnement sont aujourd’hui des personnages over-sexy : Justin Timberlake, Matt Damon, Harrison Ford, ça le fait ! Au temps des babas cool en sandalettes indiennes, être écolo n’était pas toujours l’assurance de passer pour un grand séducteur. Maintenant c’est l’idéal pour emballer… Quelques minutes passées sur les applis de rencontres écolos, Green Love ou Bio Flirt, vous en convaincront.

Mais revenons plus précisément sur ces trois affirmations.

Le sexe pollue

Les énergies fossiles se raréfient, le climat se réchauffe, les ordures souillent à jamais les océans, le monde a vu disparaître plus d’espèces animales ou végétales au XXe siècle qu’au cours de tous les siècles précédents… La sexualité y contribue à sa modeste part.

Pour vous en convaincre, voici un petit test facile. Il s’agit de calculer « l’empreinte écologique » de votre comportement amoureux. Les réponses sont cousues de fil blanc, mais c’est volontaire dans le cadre de notre démonstration pédagogique.

L’empreinte écologique est l’un des modes de calcul de notre pouvoir de nuisance sur la planète. En consommant, et donc en polluant, nous consommons aussi de l’espace sur terre, virtuellement ou réellement. Le concept apparaît dans un article d’un universitaire de Colombie britannique, le professeur William Rees, intitulé « Ecological footprints and appropriated carrying capacity : what urban economics leaves out », paru en 1992. L’écologie sort à l’époque du cercle restreint des pensées politiques marginales et des débats scientifiques spécialisés. Il faut inventer des moyens simples de visualiser pour le grand public les effets dévastateurs de nos modes de vie et de notre frénésie de consommation. Tout s’organise autour d’un slogan : « One Planet Living », « nous n’avons qu’une terre »… nous n’avons qu’une planète alors que si nous persistons à vivre comme nous le faisons avec nos 4x4 et nos SUV de plus en plus gros, nos consommations d’électricité de plus en plus aberrantes, sans oublier l’extension des villes, la destruction des forêts, etc., à elle seule, la pauvre petite Terre ne suffirait plus à nous satisfaire.

Un calcul rapide permit ainsi de mettre en évidence une vérité bien pénible à entendre : si tous les habitants de la terre vivaient comme le font les Européens ou les Américains du nord, il nous faudrait rapidement deux planètes pour subvenir aux besoins de l’Humanité, or nous n’en avons qu’une. La logique est simple : soit nous interdisons aux habitants « des pays émergents » – les pauvres quoi ! – de vivre comme nous le faisons, soit nous changeons nous-mêmes de mode de vie en refrénant notre consommation et en cessant de polluer notre petite planète. Les images de Pékin ou Shanghai sous des nuages de pollution ou des submersions marines causées par des tempêtes à répétition donnent un avant-goût de ce que deviendrait rapidement la terre sans un rapide sursaut.

Le calcul de « l’empreinte écologique » concerne évidemment des modes de consommation autrement plus graves que ceux qui nous occuperons dans ce petit guide. Le test que nous vous proposons est dérisoire, mais il a des vertus pédagogiques certaines.

CALCULEZ VOTRE EMPREINTE ÉCOLOGIQUE SEXY

1/ Pour emballer, je fais un petit repas en amoureux.

Au menu, de la viande…

A / Toujours

B / Rarement

C / Jamais

2/ Au menu, il y a également des produits locaux.

A/ Jamais

B/ Rarement

C/ Toujours

3/ Pour accompagner le vin bio, je lui offre un verre d’eau.

A/ Minérale bouteille en plastique

B/ Minérale bouteille en verre

C/ Eau du robinet en carafe

4/ Les produits viennent du marché, sans emballage.

A/ Jamais

B/ Rarement

C/ Toujours

5/ Je ramène ma conquête à la maison. J’habite…

A/ Une maison isolée

B/ Une maison en ville

C/ Un appartement dans un Écoquartier

6/ Nous rentrons ensemble…

A/ En 4x4

B/ Par le dernier métro

C/ À vélo type « Vélib’ »

7/ Mon petit nid d’amour est chauffé…

A/ À l’électricité

B/ Au fioul

C/ Par une centrale au bois

8/ Avant de se glisser dans les draps :

A/ Chacun d’entre vous prend un bain

B/ Chacun d’entre vous prend une petite douche

C/ Douche commune, mais on ne s’attarde pas

9/ J’aime faire l’amour dans une ambiance lumineuse j’éclaire :

A/ Des spots comme dans un film X

B/ Lumière tamisée comme dans une boîte échangiste

C/ Bougie parfumée

10/ En sortant du lit en plein hiver, il faisait assez chaud dans l’appartement pour se promener…

A/ Tout nu

B/ En robe de chambre

C/ Fait pas chaud non, on serait mieux sous la couette, tu ne trouves pas ?

Maintenant, examinez vos réponses.

Vous avez :

Une majorité de A

Votre empreinte écologique est supérieure à la moyenne française, qui serait actuellement de 56,400 m² par personne et par an.

Une majorité de B

Vous vous situez dans la moyenne des consommations des ménages français. C’est encore trop.

Une majorité de C

Vous êtes en dessous de la moyenne nationale…

Rien de plus simple à calculer ! Songez qu’un comportement de « type A » entraînerait l’Humanité à une catastrophe imminente. C’est le comportement de la plupart des Américains et d’une grande partie des Européens.

Mais ce n’est qu’un début.

Ce test – pas trop sérieux, convenons-en – vous a permis tout de même d’apprécier l’une des raisons qui motivent d’intégrer la sexualité à l’ensemble des activités humaines : nous ne polluons et nous ne consommons pas moins en draguant ou en faisant l’amour qu’en pratiquant toute autre activité. Si on est « écolo » dans son travail ou ses loisirs, il faut donc y songer également en ce genre de circonstances ! C.Q.F.D. ! D’autant que la sexualité produit des types de pollutions spécifiques, comme nous le verrons singulièrement dans nos chapitres consacrés à la beauté et à la contraception.

Le sexe écolo, c’est le fun

Nous affirmons également que pratiquer le « sexe écolo » est une activité attractive, en particulier parce que nous avons largement étendu ce concept assez vague à un nouveau monde à explorer : le « sexe en accord avec la nature ».

Notre guide donnera évidemment des conseils de consommation, fondés sur la préservation de l’environnement. Il s’aventurera parfois sur des terrains un peu glissants, en tentant de répondre à des questions telles que : quelle contraception est la moins polluante ? Nous envisagerons également des problèmes plus légers, en les passant au crible des exigences du développement durable : la déco d’un petit nid d’amour, la manière de se rendre à un rendez-vous galant, la création de sextoys naturels, etc.

Mais nous vous donnerons également quelques conseils pour donner un petit coup de fouet – 100 % fibre naturelle – à votre sexualité en pratiquant par exemple l’amour dans la nature tout en la préservant. L’amour au grand air, dans un environnement sain et beau, est en effet l’une des expériences les plus passionnantes que peut vivre un couple. Écologie rimera donc avec orgie… orgie de sensations nouvelles et de plaisir !

Être écolo, c’est sexy

Eh oui ! C’en est fini de l’image triste et terne de l’écologiste forcément ringard. Songez par exemple aux personnages qui symbolisent désormais la défense de l’environnement aux yeux des médias : que des beaux gosses et des nanas délurées ! On est passé des babas cool mal peignés à Nicolas Hulot, qui réussit à combiner un look « nature » à une élégance de bon aloi.

Il est parfaitement possible aujourd’hui d’être écolo, chic et sexy. Pensez à la délicieuse Vanessa Paradis, incarnation de la hippir chic. Encore ne s’agit-il là que d’apparences. Ce qui semblait naguère ringard est aujourd’hui à la pointe de la modernité, se déclarer « écolo » revient à dire que l’on appartient à cette avant-garde qui a pris la mesure des problèmes de notre planète, et donc que l’on figure au nombre des gens éclairés, comme Sean Penn, Bixente Lizarazu et Leonardo DiCaprio, trois images – contrastées certes ! – de la virilité et du charme masculin. À moins que vous ne préfériez vous identifier à Cameron Diaz, Natalie Portman ou Gwyneth Paltrow, toutes trois super convaincues qu’il faut faire cesser la destruction de la faune et de la flore, certaines d’entre elles allant jusqu’à poser nues pour défendre la cause du refus de l’utilisation de la fourrure… C’est dire si c’est chic et sexy d’être écolo…

À vous donc les folles soirées passées à folâtrer dans des draps en textiles naturels et non traités, dans votre chambre chauffée aux énergies renouvelables après un repas léger composé d’aliments bio, cultivés de manière parfaitement éthique, évidemment aphrodisiaques…

Alors, Osez le sexe écolo, pourquoi ?

Mais parce que ce sera bon pour la planète, mais aussi pour vous et vos partenaires.

À l’image d’une aimable bande d’étudiants s’autoproclamant « Générations cobayes » qui ont édicté les « sept commandement de l’éco-orgasme », nous allons explorer toutes les pistes du sexe bio et rigolo.

On suivra leurs activités sur la page Facebook « Générations Cobayes ».

Et puis… Par les temps qui courent, avec le pouvoir d’achat qui baisse et l’essence qui monte, être écolo est une attitude génératrice d’économie. Songez qu’en étant écolo vous consommerez moins, vos factures d’énergie vont baisser, vous recyclerez tout ce qui est recyclable, vous réduirez vos factures d’eau… Sans passer pour autant pour des radins auprès de vos conquêtes éventuelles qui seront au contraire ébahies par tant de conscience politique.

Et de surcroît, vous serez en bien meilleure forme : faire du vélo ou de la marche à pied est toujours bon pour la santé. Être en bonne santé et en forme peut toujours servir si on a l’intention de séduire.

LES MAÎTRES MOTS

Un comportement « écolo » se distingue en quelques gestes simples qui sont définissables en peu de mots.

Recyclez et Récupérez

Un objet recyclé ne finira pas à la décharge et ne viendra pas participer à la pollution de notre terre. Pourquoi fabriquer – et donc polluer, détruire… – ce qui existe déjà ? La récup’ est aujourd’hui un geste politique.

Économisez l’énergie

Pourquoi gaspiller de l’énergie, alors que les réserves en énergies fossiles s’épuisent et que leur usage est de toute façon l’une des causes essentielles de la pollution.

Préserver la nature

Ni pollution, ni déchets, ni destruction d’aucune sorte.

Est-ce qu’il sera possible d’appliquer ces principes simples dans le cadre de notre vie sexuelle ?. C’est le sujet de ce livre.

2.beaux, belles et bio !

Il est en effet indispensable d’être beau – autant que faire se peut –, en forme et propre – c’est bien le moins… – pour espérer séduire. Dans ce domaine, une attitude « écolo » se limite souvent au choix de produits se proclamant « bio ». Nous sommes largement responsables de la pollution des eaux en utilisant des produits peu recommandables pour nous laver ou nous pomponner. Il faut que ça change !

Mais nous ne devons pas pour autant renoncer à l’hygiène : soyons « beaux et bio », sans oublier que la beauté est aussi souvent liée à la bonne santé, physique et mentale…

En forme

Pour séduire, mieux vaut en effet avoir une saine constitution, d’autant que l’activité sexuelle qui s’ensuivra nécessite elle aussi d’être en pleine forme, d’avoir du souffle, de respirer la santé… Le tabac, l’alcool en excès, le recours à tout propos à des excitants ou des calmants, ne sont évidemment pas à conseiller. La France se signale par sa surconsommation d’anxiolytiques et d’antidépresseurs, ce n’est pas bon pour la libido…

En revanche, la marche, voire le sport pratiqué au grand air, ne peuvent évidemment pas faire de mal. Au grand air ! Car les salles de gym, généralement situées dans des locaux occultant leurs fenêtres pour préserver la pudeur et la tranquillité de leurs clients, sont de grandes consommatrices d’énergie.

En sachant tout de même que le sport de plein air lui-même peut se révéler polluant. Le ski, lorsqu’il est pratiqué sur des pistes alimentées par des canons à neige ou le golf sur des greens arrosés en continu en période de sécheresse sont à déconseiller au nom de l’avenir de la planète. Par ailleurs, pour reprendre un conseil énoncé par WWF dans son album Planète attitude santé, il vaut mieux pratiquer un sport qui demande le moins d’infrastructures possible. Quant aux sports en contact direct avec la nature – randonnée, trekking, etc. –, ils doivent se faire dans le plus grand respect de la faune et de la flore. L’image récurrente des monceaux d’ordures abandonnées par les alpinistes affrontant l’ascension du Mont-Blanc suffirait à s’en convaincre.

Ajoutons que pratiquer le jogging en ville vous expose à la surconsommation de vapeurs nocives que vous aspirez à pleins poumons.

Pour faire du sport, nous éviterons également d’acheter des objets ou des vêtements forcément neufs et douteux sur le plan de leur composition et de leur mode de fabrication. Un survêtement ou un short n’ont pas besoin d’être à la mode et encore moins de porter le logo d’une société ou d’une équipe de foot – qui les font éventuellement fabriquer par des personnels sous-payés à l’autre bout du monde.

LE TAI-CHI-CHUAN

Les sports doux, comme le tai-chi-chuan, correspondent davantage aux trois principes qui guident la rédaction de ce livre : écolo puisque ne nécessitant ni infrastructure ni dépense d’énergie (électrique), érotique comme tout ce qui associe énergie, grâce et lenteur, et naturellement bon pour l’image qu’auront de vous vos éventuelles copines ou copains, séduits par tant d’élégance orientale.

Rappelons qu’il s’agit initialement d’un art martial plutôt que d’une simple gymnastique. Les mouvements lents, pratiqués par d’aimables asiatiques dans les parcs de toutes les grandes villes du monde, sont les répétitions et la préparation à des exercices plus violents, lors de combats réels au sabre ou à main nue.

Le tai-chi nous paraît à bien des égards l’un des sports les plus propices au développement de la condition physique nécessaire pour faire « bien » l’amour – si tant est qu’il s’agisse d’une question de condition physique. Cette maîtrise d’une force « souple et dynamique », le Jing, n’est-ce pas la condition essentielle pour se mouvoir avec grâce et efficacité entre les reins de son amant ou de sa maîtresse ?

> Nous lirons :

Chang Dsu Yao et Roberto Fassi, tai chi chuan, préface d’Henri Plée, Éd. de Vecchi.

Dr Yang Jwing Ming, Le secret des anciens Maîtres de Tai chi, traduction Serge Mairet, Budo Éditions.

Fédération Française de tai-chi-chuan et de qi gong

17, rue du Louvre 75001 Paris

Tél. : 01 40 26 95 50

Site Web : www.fed-taichichuan.asso.fr

LE YOGA SEXUEL

Le yoga est également l’une des activités physiques les plus propices à la préparation du corps et de l’esprit aux plaisirs de la chair.

Notre amie Michèle Larue, dans son Osez le sexe tantrique propose, parmi d’autres, un exercice de yoga très érotique. « Allongé sur un matelas les jambes repliées, les pieds à plat sur le sol, écartés de la largeur du bassin, les bras détendus allongés de chaque côté du corps, les paumes vers le ciel, inspirez par le nez avec amplitude en sortant le nombril et l’anus, puis expirez dans un long soupir. […] Appuyez le bassin contre le sol en inspirant. Puis à la fin de l’inspiration, ramenez-le légèrement vers le haut en serrant vos muscles PC (anus et périnée) et commencez à expirer. Votre corps bouge lentement, comme une vague. […] Imaginez maintenant que vous respirez par votre sexe. En contractant les muscles PC à la fin de l’inspiration, vous augmentez la charge énergétique en y ajoutant de l’énergie sexuelle. Inspirez en serrant encore davantage vos muscles PC en décollant les lombaires du sol. Si vous avez un vagin, il s’ouvre davantage à chaque expiration. Si vous avez un pénis et des testicules, vous les tirez vers le haut à la fin de l’inspiration, puis vous relâchez tout. » En effet certains exercices de yoga « sexuel » participent à la rééducation du périnée. Ce qui n’a jamais fait de mal à la pratique d’une sexualité épanouie !

Il existe désormais toute une littérature autour du « yoga sexuel » qui relève davantage du discours et de l’imagerie pornographiques que d’une vision sérieuse de la pratique du yoga, mais c’est amusant tout de même.

Se laver

L’amour est évidemment plus agréable lorsque les deux partenaires sont propres et frais, même si l’abus d’hygiène, tendant à annihiler la plus subtile des odeurs corporelles, peut se révéler lui aussi « tue l’amour ».

L’eau est désormais une denrée rare, en particulier au sud de la Loire. Au nord, pour se laver, il suffit de mettre le nez dehors autour du 15 août et la pluie y pourvoira… L’eau est l’un des biens les plus précieux de l’humanité, son gaspillage est devenu l’un des symboles de notre désinvolture à l’égard du sort de la planète. Un slogan qui fit longtemps sourire – « fermez le robinet » pendant que vous vous brossez les dents –, est devenu aujourd’hui quasiment une évidence. Il faut é-co-no-mi-ser !

Mais comment faire pour rendre l’économie sexy ? L’une des méthodes : tout faire à deux, en tout cas le plus de choses possible.

Visitons donc votre salle de bains

LE LAVABO

Ce sont des conseils qui relèvent de la plomberie, mais autant les donner tout de même : il faut en vérifier les joints. Dans un appartement, les plus gros consommateurs d’eau sont généralement la fuite invisible ou le robinet qui goutte. Une fuite pourrait vous coûter jusqu’à 100 litres d’eau par jour… Pas très érotique comme perspective, à moins d’avoir des vues sur les plombiers, un grand classique de la drague pour les femmes seules vraiment en retard d’affection…

Haleine saine et bio

En laissant couler l’eau pendant qu’il se lave les dents, un Européen peut gaspiller jusqu’à 12 litres d’eau par jour. Attention donc !

Il existe évidemment toute une gamme de dentifrices bio qui vous permettront de nettoyer vos quenottes, à l’aloé véra par exemple, et le plus souvent à base d’argile. Il existe même des dentifrices ayurvédiques. Cependant il convient évidemment de demander l’avis de votre dentiste avant de les adopter.

La Boutique solaire (www.laboutiquesolaire.com) commercialise la Soladey, une brosse à dents dont le principe laisse pantois : « La tige en titane photosensible à l’intérieur de la Soladey convertit la lumière en ions négatifs. Ces électrons chargés négativement, se mélangent avec la salive pour attirer les ions positifs (d’hydrogène) de l’acide de la plaque dentaire. L’acide est alors neutralisé, la plaque est désagrégée… » Pour qu’elle se recharge, il suffit de la laisser au soleil.

LA BAIGNOIRE

La baignoire permet d’envisager quelques petites folies libertines propices aux économies d’eau. Un bain serait paraît-il plus de deux fois plus dispendieux en la matière qu’une douche. Qu’à cela ne tienne, pour faire des économies, baignons-nous à deux ! Comme ça nous remplirons deux objectifs, faire des économies et nous amuser un peu…

Car le bain à deux est l’un des grands classiques de l’érotisme. Nous n’hésitons pas à citer nos propres œuvrettes antérieures. Dans Osez faire l’amour partout sauf dans un lit, nous écrivions : « La taille de la baignoire va déterminer la qualité des moments que vous y vivrez. Plus elle sera vaste et plus vos ébats seront confortables. Une baignoire peut être utilisée vide ou pleine. Vide, elle permet de nombreuses positions amusantes : levrette avec appui sur les robinets, position assise sur le rebord, Madame à califourchon sur Monsieur bien couché dans le fond… Dans une baignoire pleine, les choses changent du tout au tout, gare aux éclaboussures ! Mais dans l’ensemble les choses se passent quasiment de la même manière. » Vous l’aurez noté, il y a une manière « écologique » de faire l’amour dans une baignoire : évitez de gaspiller l’eau et donc d’éclabousser, ce qui vous poussera à des activités plus soft…

Le bain pris à deux, joue un rôle important dans la plupart des rituels érotiques et cela depuis la nuit des temps. Pour économiser l’électricité durant vos batifolages, la solution passe par un éclairage tamisé à l’aide de bougies parfumées. Nous n’utiliserons évidemment que des bougies à la stéarine végétale, leurs couleurs étant obtenues par pigments naturels.

La corvée d’économie d’eau se transforme alors en jolie fête érotique.

LA DOUCHE

Prendre une douche serait plus économe en eau que prendre un bain car plus rapide. Une douche consomme en moyenne 60 litres d’eau alors qu’un bain en consomme 150 litres. Nous vous conseillons donc de prendre votre douche… seul. Car la douche à deux, dite « douche coquine », a pour caractéristique de durer, durer, durer, jusqu’à la conclusion des ébats qu’elle entraîne o-bli-ga-toi-re-ment… Car, comme nous l’écrivions naguère : « La position idéale pour faire l’amour dans une cabine de douche : Monsieur s’adosse au mur de la cabine, Madame lui tourne le dos et vient s’empaler doucement sur lui. » Mais qui dit position idéale dit activité sexuelle, et ça prend du temps… Donc, adieu les économies. Heureusement l’association WWF à qui aucun détail n’échappe, commercialise une sorte de chronomètre-sablier permettant de mesurer le temps que vous passez sous la douche.

Il existe évidemment toute une gamme de produits bio pour la douche. Citons par exemple des gels douche à base de sucre de canne roux biologique et d’éclats de riz, aux propriétés exfoliantes. Ainsi, le site boutiquebio.fr commercialise des dizaines de produits d’hygiène bio.

Il ne faudra pas négliger non plus la douche en plein air – dont le réservoir pourra être alimenté en eau de pluie – donc pas de soucis de gaspillage. Une douche rudimentaire, composée d’une sorte de besace de plastique noir faisant chauffe-eau solaire, deviendra vite la complice idéale de vos ébats. Vous vous doucherez, nus au soleil, dans un coin discret de votre résidence de vacances.

LES « SOINS DU CORPS »

Mais avec quoi se laver ?

Il faut dans un premier temps refuser l’usage de tous les produits intégrant des « nanoparticules », dont on ne connaît pas l’impact réel sur la peau. En revanche on connaît déjà très bien l’impact des « microbilles » contenues dans les produits exfoliants. On en retrouve déjà environ 800 milliards dans les océans dont elles participent à la pollution définitive.

Il faut choisir de préférence un banal savon de Marseille ou un pain dermatologique, tous deux moins polluants qu’un gel douche avec ou sans savon. Depuis quelques années, des industriels ont investi le créneau des produits de beauté « écolos ». Ceux-ci se reconnaissent à l’apposition du label « Cosmétique Bio, Charte Cosmebio » enchâssé dans un ovale de couleur verte ou bleue. Ce label, selon WWF, « garantit l’absence de parfum de synthèse, de silicone et de la plupart des conservateurs » dans leur composition. Pour qu’un produit soit déclaré « bio », il faut qu’il soit composé de 90 % de produits d’origine naturelle.

Des produits de beauté bio apparaissent aussi sur le marché. Des marques comme Formazur ou Centella proposent par exemple des parfums « bio ».

Ayurvéda

Particulièrement chics, les produits de beauté « ayurvédiques » s’imposent également sur le marché du bio, alliant les références à l’ancienne tradition védique – les textes sacrés de l’Inde, dans leur version adaptée à la vie quotidienne, médecine naturelle et soin du corps – à l’usage de produits naturels. La beauté de la chevelure des stars de Bollywood plaide pour l’usage des produits auxquels elles ont recours. Il faudra cependant être très attentifs à la composition des produits « ayurvédiques » en général : ceux-ci ont été épinglés par plusieurs enquêtes ayant découvert des « métaux lourds » dans des médicaments fabriqués en Inde.

Un exemple de site proposant des produits certifiés bio :

www.ayurvedabeaute.com

S’habiller sexy et écolo

C’est bien l’un des problèmes les plus insolubles lorsqu’on a décidé d’adopter un « total mode de vie écolo ».

Cette attitude risque en effet de se doubler d’un « total look écolo » et là, franchement, ce n’est plus possible. Comment rester sexy et séduire en portant les vêtements proposés par les magasins ou les sites de ventes en ligne de vêtements « naturels » ou « éthiques ». Cela devient tout à fait dramatique dès lors qu’on s’intéresse à la lingerie.

Fini les soldes, vive la fripe !

L’une des manières les plus écologiques de s’habiller consiste à puiser dans les infinies possibilités offertes par les boutiques vendant des vêtements de « seconde main », en particulier si vous voulez vous composer un look un peu rétro. Mais attention ! Il faut les laver avant tout usage, sans pour autant gaspiller l’eau… Rien n’est simple en ce bas monde.

Sexy et naturelle ?

Pourtant, la production de vêtements « bio » nous ouvre quelques horizons.

Saluons l’initiative de créatrices françaises ! La marque Olly propose des petites culottes pour envelopper les jolis petits culs de coquines ayant des préoccupations éthiques et écologiques. « Un jour, nous avons appris que la mode était la deuxième industrie la plus polluante au monde, déclarent Clémentine, Mathilde, Maud et la seconde Clémentine. Ce fut comme un déclic dans notre tête. Si la mode nous faisait toujours rêver, il nous paraissait désormais évident qu’il fallait la repenser pour qu’elle soit plus respectueuse de l’environnement. C’est pourquoi chez Olly nous utilisons du coton bio certifié GOTS et des dentelles et tulles tous confectionnés en Europe, pour réduire notre empreinte carbone liée au transport. »

http://olly-lingerie.com

La marque Ligne nature propose la plupart du temps des sous-vêtements très peu affriolants, sauf si leur aspect participe d’un look particulier voire d’un jeu de rôle érotique genre « l’amour au Larzac »… Mais cela a l’air agréable à porter.

www.lignenature.com

Ligne nature, 18, rue traversière, 67100 Strasbourg

Tél. : 03 88 45 20 07

Les sous-vêtements proposés par la société Peau éthique sont autrement plus sexy, tout en étant évidemment « écolo ».

Cette société commercialise principalement de la lingerie et des « vêtements de nuit, chaussettes et collants en coton biologique certifié issu du commerce équitable, pour bébé, enfant et adulte. » Les vêtements qu’elle propose sont uniquement fabriqués en coton biologique et – contre toute attente – la gamme de sous-vêtements pour femmes de Peau Éthique, en noir et rouge, est particulièrement réussie et joliment sexy.

www.peau-ethique.com

C.A.BIO, La Croix Mazenod, 42400 Saint-Chamond

Tél. : 04 77 22 98 62

C’est en Italie que l’on trouve les sous-vêtements bio les plus sexy. Nuisettes, peignoirs, caleçons, dessous coordonnés pour la femme et l’homme, en soie, jersey de chanvre, coton bio, on trouve de tout chez Ali Organic Wear. Cette dernière société propose les sous-vêtements les plus décalés, jouant à fond la dérision en présentant ses modèles en look « papy va se coucher avec son bonnet de nuit et sa chemise de nuit en coton blanc ». D’ailleurs, tout est blanc chez Ali Organic.

www.aliorganicwear.it

VINTAGE

L’un des fondements des principes du développement durable tient en un seul mot : « recyclage ». Et dans le domaine du sous-vêtement sexy, le recyclage prend une forme particulièrement érotique : la réutilisation – après lavage ! – de sous-vêtements et de lingerie vintage.

Nos grands-mères dissimulaient sous leurs robes austères des petits chefs-d’œuvre de coquinerie qui mettront le feu dans les caleçons de vos amants, Mesdemoiselles ! En France, la boutique « Nuits de satin » avait lancé le mouvement en proposant des corsets ou des pantalons particulièrement sexy. Aujourd’hui, vous pourrez trouver du sous-vêtement vintage dans la plupart des brocantes. Vous découvrirez vite le charme particulier de ces coquineries d’un autre âge, la culotte fendue, le bustier pigeonnant, la nuisette brodée…

NUITS DE SATIN

156, Bd du Général de Gaulle

92380 Garches

Sur rendez-vous, du lundi au samedi

Tél. : 06 09 91 32 30

& 01 47 95 44 17

nuitsdesatin@outlook.fr

L’hygiène intime et les règles

Mademoiselle, votre petit sexe, votre vulve, votre vagin sont des petites choses fragiles, ne les brusquez pas. Quelques conseils élémentaires et de surcroît écolos…

Laissez-lui prendre l’air, dormez les fesses nues, pas de culotte qui l’enfermerait dans une ambiance croupissante.

Et lavez-vous en douceur.

La société Biocoop précise : « Choisissez des gels au pH légèrement acide pour une utilisation quotidienne et au pH basique pour la toilette intime en période d’irritation. Pensez également à privilégier les sous-vêtements en coton, à utiliser une lessive certifiée détergence écologique et à adopter une alimentation équilibrée pour équilibrer votre flore et éviter le développement de germes et de mycoses. »

Plus radical, un site consacré à l’écologie au féminin affirme : « Si votre démarche est écologique, ne cédez pas aux sirènes des savons ou gels liquides intimes, même bio, qui sont chers, et évitez encore des produits, dilués dans un flaconnage à jeter ! Une alternative consiste à utiliser la décoction de noix de lavage, qui constitue une base lavante très douce. »

Reste à trouver des noix de lavage (Ce sont les fruits d’un arbre qui pousse en Inde et au Népal, le Sapindus Mukorosis, également appelé arbre à savon.

Il existe évidemment des soins intimes bio comme ceux proposés par la marque Gynea de Cattier, à la fleur de calendula (adoucissant) et au géranium (apaisant).

DANS LES RÈGLES

Mais l’un des principaux problèmes écologiques posés par la toilette tient à l’usage de lingettes ou de mouchoirs en papier, certes biodégradables, mais dont la production et l’accumulation à l’état de déchets viennent polluer notre environnement.

Ainsi l’usage des tampons périodiques, jetables, polluants donc, est proscrit par les écologistes les plus strictes. Selon une étude – manquant de références sérieuses, mais bon ! – chaque femme « produirait » durant son existence plus de 10 000 tampons et serviettes souillées… Par ailleurs, le contact entre de fragiles petites muqueuses et des produits synthétiques ne sont peut-être pas idéals. Depuis le début des années 2010, une véritable méfiance s’est installée à leur égard.

Il existe cependant aussi des tampons en coton bio, sans additifs dangereux, comme ceux commercialisés par la société Silver Care, en vente sur le site Brindille.fr

Deux alternatives existent.

La première reviendrait à revenir à l’usage de linges réutilisables et lavables, comme les couches en tissu des bébés naguère. Dans ma région natale, où le mot « patte » désigne un chiffon destiné à essuyer la poussière, leur équivalent « périodique » était désigné par une expression délicate : les « pattes à cul ». Passons.

LES COUPES

La deuxième solution a du mal à se faire connaître et désirer. Les « coupes menstruelles » se présentent sous la forme de petites cloches en matière souple, que l’on glisse dans le vagin comme un tampon, et qui recueillent le flux menstruel. Il suffit ensuite de la retirer toutes les 4 à 8 heures, de la laver à l’eau du robinet et de la remettre en place. L’un des modèles vendus sur le marché français, la Mooncup, existe en deux tailles, selon que la femme qui l’utilise a eu des enfants ou pas, grand yoni et petit yoni donc.

En vente sur : www.mooncup.co.uk/

Saluons Morgane Senbel, une « jeune entrepreneuse » de 26 ans, distinguée récemment par la remise d’un prix dédié aux créateurs d’entreprises. Elle est à l’origine de la création d’une « coupe menstruelle en silicone 100 % médical, fabriquée en France, en forme de cloche… » L’objet s’appelle La P’tite Mariote, commercialisée par la société MÏU.

https://miu-cup.com/

Et n’oublions pas la marque la plus rigolote à ce jour, « Dans ma culotte », qui commercialise des coupes de différentes tailles et de différentes formes, l’Audacieuse et la Rassurante, adaptées à la quantité des flux…

https://dansmaculotte.com

Pour tout connaître sur les coupes menstruelles, un site internet vous décrira toutes les nouveautés en la matière.

https://coupemenstruelle.net

ET SANS OUBLIER…

L’usage des toilettes est profondément traumatisant pour la plupart des écolos purs et durs… toute cette eau gaspillée, ça les hérisse. Aussi sont-ils partisans des « toilettes sèches », version urbaine de la caisse du chat. Plus simplement, les économies d’eau passent par l’usage des toilettes à double commande, petit bouton pour les pipis, gros bouton pour le reste… Vous tromper risque d’être une cause de brouille définitive avec votre nouveau chéri « écolo ».

3.pour pécho écolo

La drague écolo ?

Il y aurait une manière de draguer qui respecterait les préceptes du développement durable ? Il faut surtout adapter ses stratégies de drague habituelles aux « proies » désignées, des petit(e)s écolos…

Dès 2007, l’hebdomadaire néozélandais, The Newzeland Listenr écrivait : « Bienvenue dans l’ère des “écosexuels”. Afficher ses tendances écologistes est aujourd’hui devenu le meilleur moyen de drague pour les jeunes travailleurs urbains. Certains sites Internet se consacrent même exclusivement à mettre en contact les célibataires qui respectent l’environnement. “Aujourd’hui, plus personne n’indique à la rubrique loisirs ‘voitures de sport’ ou ‘voyages’ ”, précise l’un de mes amis. “Pour plaire, il faut dire qu’on aime les marchés bio et planter des arbres.” »

Nous étions donc prévenus de longue date.

Ce sont des choses à ne pas oublier avant de se mettre en quête de l’âme sœur. Mais il faut surtout se souvenir de l’objectif principal : la préservation de la planète ! Draguer écolo signifie donc une fois de plus être économe en énergie et responsable.

La première rencontre

Les lieux propices aux rencontres entre futurs partenaires écolo-compatibles sont nombreux, des opérations de fauchage sauvage de champs d’OGM au comptoir des boutiques de produits bio. On sera évidemment assidu au passage des paysans vendant leurs produits dans le cadre d’une AMAP, « Association pour le maintien d’une agriculture paysanne ».

La conversation s’engagera sur des sujets bien propres à déceler les liens qui pourraient les unir : les vertus de l’alimentation biologique, les effets du réchauffement climatique – qui donnent évidemment l’envie de se promener toujours tout nu –, les derniers disques de Maxime le Forestier, pour peu qu’il chante encore…

EN MILITANT

Dans son ouvrage, paru bien avant la naissance de notre jeune président, Comment draguer la militante dans les réunions politiques, Étienne Liebig nous donnait – par l’exemple – tous les conseils pour aborder une militante d’une association de défense de l’environnement (gageons que ses conseils seraient adaptables à la conquête d’un militant). Notons d’abord que notre ami Étienne considère que les militants écologistes sont parmi les plus intelligents du spectre politique : ils n’en sont que plus difficiles à tromper sur vos convictions… Il sera bien difficile de les leurrer sur vos connaissances réelles en matière d’environnement, la plus petite faute de goût, vestimentaire, culinaire, politique ou historique sera immédiatement détectée. Tenons-le-nous pour dit.

En suivant à la lettre ce conseil d’Étienne – « il faut assurer ! » – nous irons donc draguer dans les Zones À Défendre et les meetings de préparation des élections européennes, mais après avoir révisé longuement la question du jour, la moindre erreur sur le nombre de kilowatts produits par un surrégénérateur ou sur un problème de micro-tendance au sein de ce qui reste des Verts pourrait vous dénoncer comme un imposteur. Notons que la drague en ZAD demande du matériel et de la persévérance, l’occupation d’un lieu menacé par la construction d’un grand équipement pouvant durer plusieurs mois, voire de longues années, le temps de draguer un peu, même pour les plus nuls, et de conclure dans l’inconfort relatif des tentes Quechua humides.

> Lisons :

Étienne Liebig, Comment draguer la militante dans les réunions politiques, La Musardine, 2007

LE CARNET D’ADRESSES DE L’ÉCOLO DÉBUTANT :

Europe Écologie – Les Verts

3, rue de Vincennes

93100 Montreuil

WWF France

1, carrefour de Longchamp

75116 Paris

PETA France

6, place de la Madeleine

75008 Paris

Greenpeace France

22, rue des Rasselins

75020 Paris

Tel : 01 44 64 02 02

Fondation pour la Nature et l’Homme, ex fondation Nicolas Hulot

6, rue de l’Est,

92100 Boulogne-Billancourt

Il sera difficile, mesdames messieurs, d’être aussi glamour que son fondateur et qu’Audrey Pulvar qui prit sa suite après son aventure ministérielle.

EN BOÎTE

Pourrons-nous draguer un jour dans une boîte de nuit totalement « écolo » ? C’est déjà possible à Rotterdam, aux Pays-Bas, avec l’ouverture du Watt. Ce club a été conçu de manière à réduire son impact sur l’environnement en terme de consommation d’énergie et d’émission de gaz à effet de serre (moins 30 % par rapport à un club traditionnel) ainsi que la consommation d’eau et de déchets. La boîte de nuit en question produit sa propre énergie et récupère l’eau de pluie pour faire fonctionner les chasses d’eau des toilettes… Les consommations au bar sont proposées dans des gobelets recyclables tandis que les aliments qui accompagnent l’apéritif proviennent du marché local et de l’agriculture biologique.

Par ailleurs, l’entreprise Sustainable Dance Club commercialise un système de récupération de l’énergie produite par des danseurs. Des capteurs installés sous le sol de la dance-floor transforment leur gambillage en énergie.

SUR INTERNET

Il va sans dire que l’industrie lourde des sites de rencontre s’est emparée de cette tendance. Les écolos contemporains sont tout aussi adeptes de l’usage d’internet et des réseaux sociaux que le reste de l’humanité.

Aussi, au fil des ans nous, avons vu apparaître…

www.ecolorencontre.com

Qui se qualifie de « premier site de rencontre pour amoureux de la nature, de la vie bio et durable ! Des rencontres au naturel pour des relations fortes et intéressantes. »

www.amours-bio.com

Ce site créé en 2007 garantit qu’on fera la connaissance grâce à lui de compagnons végétariens, au moins.

www.rencontre-bio.com

Un site qui propose à ses adhérents d’être « biotiful », car on sait rire entre écolos.

www.bioflirt.com

Un site qui promet des rencontres plus rapides et sans grande exigence quant à l’avenir des couples ainsi formés.

Vous pouvez évidemment vous en remettre aux algorithmes des sites de rencontre « normaux », romantiques ou échangistes, de Meetic à Wyylde, de Tinder à Disons demain, vous trouverez toujours l’occasion de mettre en avant vos convictions écologiques en rédigeant votre profil. Rencontrer des libertins écolos est un plaisir dont vous ne devez pas vous priver, dans la perspective de pratiques échangistes éthiques, évidemment.

Transports amoureux

À l’heure de l’habituelle question « on va prendre un dernier verre chez moi ? », les écolos dragueurs risquent de se trouver pris en flagrant délit. Gare à ceux qui n’utilisent pas un véhicule flanqué d’une vignette « Crit’air » ! Songez que l’un des plus grands dangers que l’homme fait courir à la planète est causé par les émissions de carbone. Et la drague est souvent une activité qui impose de se déplacer… Aussi devons-nous insister sur la part prise par les moyens de transport dans vos stratégies amoureuses.

La possession d’une voiture électrique ou hybride est notoirement un signe de modernité. C’est un peu cher, et ça oblige à faire fonctionner des centrales nucléaires… Pourtant, les « modes de déplacements doux », comme disent les technocrates, peuvent eux aussi favoriser les rencontres tout en étant bon pour la planète.

À VÉLO

Les Vélib’ à Paris, Vélov à Lyon et autres réseaux de vélos partagés, ont immédiatement suscité des changements radicaux de comportements… en matière de drague, le seul sujet qui nous importe pour l’instant. Nous n’épiloguerons pas sur les vertus du vélo en ville, sur les changements de mentalité des urbains, sur la transformation de l’aspect même des cités qui en ont adopté l’usage…

En revanche, l’apparition des vélos en libre-service a entraîné quelques grands coquins et quelques jolies coquines à s’en servir pour draguer. Parmi les méthodes signalées par nos sociologues enquêteurs, la plus simple consiste à faire mine de ne pas comprendre le mode d’utilisation du nouveau Vélib’ ! Il se trouvera toujours un charmant jeune homme pour vous aider à débloquer la béquille du vélo coloré ou une belle citadine pour vous expliquer comment recharger votre abonnement.

L’usage du vélo partagé crée également des connivences dont vous saurez profiter le moment venu : les stations sont certainement l’endroit idéal pour cela… C’est le seul où l’on ne risque pas de se faire distancer par un émule de Bernard Hinault ou Jeannie Longo.

EN COVOITURAGE ET EN AUTOPARTAGE

C’est la solution idéale pour nouer des liens durables. Vous partagez un véhicule tous les jours à heure fixe. Le plus difficile étant d’amener la personne que l’on désire conquérir à se retrouver de longues heures durant coincée avec vous dans les embouteillages, à supporter vos pénibles tentatives de séduction.

Le site Covoiturage.fr vous permettra de trouver un partenai… pardon, nous voulions dire un conducteur ou un passager.

www.covoiturage.fr

Sans oublier le désormais célèbre Bla Bla Car…

www.blablacar.fr/

Les voitures en autopartage, du type Autolib à Paris ou Citiz un peu partout en France, ressemblent davantage à des véhicules individuels. L’intérêt étant qu’on peut en changer souvent, sans courir le risque d’être trahi par quelque reste de parfums capiteux d’une précédente conquête.

DANS LES TRANSPORTS EN COMMUN – LES BIEN-NOMMÉS

Les transports en commun sont surtout l’occasion de bavarder sans trop se soucier du temps qui passe. Il faut juste trouver l’occasion d’engager la conversation, dans le TGV ou dans le tramway, de profiter du coup de frein qui vous jette l’un sur l’autre, ou des caténaires qui vous collent en panne de longue durée pour marivauder…

Oui mais attention ! Désormais draguer est une activité périlleuse pour peu que vous soyez un adepte de la « drague lourde », synonyme de harcèlement. Mais en bon écolo, ce n’est pas votre genre.

CAMPING-CAR

Il est désormais possible de se la jouer écolo en camping-car grâce à la naissance d’un petit bijou de technologie douce, la version écolo du célèbre combi Volkswagen des années 60. Celui-ci était jusqu’alors plutôt connu pour la fumée noire qu’il dégageait au démarrage que pour ses performances énergétiques, même si ce fut le véhicule favori des babas cool en vadrouille sur les routes de Katmandou ou d’ailleurs.

La société Westfalia, qui avait déjà transformé en camping-car le Van WV, vient d’en produire une version écolo. Le Westfalia Verdier Solar Power, bardé de capteurs solaires et d’équipements « durables » en tous genres…

Et puis rien ne vaut la marche à pied. Songez à toutes les rencontres quotidiennes que vous pouvez faire en marchant le nez au vent pour vous rendre à votre travail ou pour aller musarder en ville.

Une maison écolo

Si vous avez l’intention – ou l’espoir – de ramener votre conquête chez vous, il serait bon qu’elle n’y découvre pas les traces d’attitudes totalement irresponsables qui risqueraient de nuire à votre réputation. Vous devez offrir le spectacle parfait d’un homme ou d’une femme hyper concerné par les problèmes de la planète et par les moyens domestiques d’y remédier.

L’habitat est en soi une source de pollution. Un logement au centre d’une ville pollue bien moins son environnement qu’une maison à la campagne apparemment plus écolo d’aspect. Une maison isolée, qui réclame que ses habitants aient deux ou trois voitures pour se rendre au travail, est évidemment plus créatrice de pollution qu’un appartement bien desservi par les transports en commun.

À la maison n’oubliez jamais quelques règles de base.

Tous vos équipements ménagers seront des produits respectueux de l’environnement, nantis des Écolabels ou du Label NF Environnement. Il est inutile d’attirer l’attention sur eux, l’œil exercé d’un(e) écologiste convaincu(e) saura les découvrir immédiatement. Les appareils ménagers viendront évidemment de distributeurs récupérant les matériels anciens. L’appartement sera, comme il se doit, éclairé par des ampoules basse consommation. Virez vos lampes halogènes !

De même, vous n’utiliserez que des produits rechargeables ou non jetables : des stylos, des piles – évidemment –, des rasoirs, des mouchoirs ou des produits d’entretien.

N’oubliez pas que vous serez jugés sur vos poubelles – elles risquent de trahir la plus petite et la plus inexcusable de vos vilenies. Attention ! Vous devez « jeter responsable », trier vos déchets, évidemment, autant dire que si votre cuisine compte moins de trois poubelles différentes, votre conquête risque de filer immédiatement après avoir démasqué en vous un pollueur patenté, doublé d’un imposteur.

Une poubelle pleine d’emballages en carton non aplatis vous dénoncera également. Les pots vides devront avoir été lavés – à l’eau sale – pour pouvoir être jetés dans la poubelle adéquate. Les reliquats d’huiles ou de sauces seront recueillis dans des bouteilles plastiques et jetés dans la poubelle des déchets domestiques.

C’est compliqué, il faudrait avoir en permanence un manuel de recyclage sous la main pour s’y retrouver. Mais votre crédibilité est à ce prix. Et n’oubliez pas qu’au bout du compte cela vous garantit de passer une bonne nuit de batifolage.

Nous reviendrons un peu plus tard sur le cas particulier de votre chambre à coucher qui justifie un chapitre entier de ce livre.

L’idéal serait de construire, des fondations au toit, une maison piège à fille ou à garçon totalement écolo. Vous imaginez déjà le regard émerveillé de votre conquête d’un soir découvrant un palais chauffé au solaire, recyclant ses eaux usées, entouré d’un jardin où vous ferez votre compost, avec même une piscine écolo – car ça existe ! : si vous ne réussissez pas à draguer vert dans ce cas-là, nous ne pouvons plus rien pour vous.

> Nous vous renvoyons pour cela aux manuels consacrés à l’écoconstruction.

Carol Venolia et Kelly Lerner, Rénovation écologique – Transformer sa maison au naturel : isoler, restaurer, décorer, éditions La Plage, 2007.

Didier Carbiener, L’habitat durable, Construire ou rénover écologique et économique, éd. Édisud, 2008.

Suzanne et Pierre Deoux, Le Guide de l’habitat sain : Les Effets sur la santé de chaque élément du bâtiment, éd. Médieco.

Julien Fouin, Maisons Bio, éd. Flammarion, Collection La Maison Rustique.

Dominique Gauzin-Müller, 25 maisons écologiques, éd. du Moniteur, 2005. et 25 maisons en bois, éd. du Moniteur, 2003.

Edward Mazria, Le guide de l’énergie solaire passive, Éd.Parenthèses, 1979 et Le guide de la maison solaire, éd. Parenthèses, 2005.

MUSIQUE D’AMBIANCE

Votre conquête ramenée enfin dans votre nid douillet conçu selon tous les principes du développement durable, il vous reste à créer une ambiance musicale propice aux émois – tout aussi durable…

Il sera bien vu d’écouter les œuvres complètes du groupe Radiohead, qui s’est toujours signalé pour ses convictions écologiques. Ils utilisent des matériaux recyclés pour leur matériel de scène, des éclairages économes en énergie et obligent les journalistes qui les interviewent à utiliser le vélo… Sans oublier Björk, militante de la défense de la nature islandaise.

Les babas cool sont aussi souvent sensibles aux musiques produites par des peuplades lointaines, quelques chants tibétains, deux ou trois disques de musiques des indiens Navajos ou des polyphonies croates ne dépailleront pas dans le décor. Et n’oublions pas quelques anciens tubes de la musique folk française, Alan Stivel, Malicorne ou les adaptations de LEonard Cohen par Graeme Allwright. En revanche la techno – rien que le nom ! – est à proscrire absolument.

Voilà, tout est en place.

Il ne vous reste plus qu’à passer à table, car vous avez prémédité de préparer un petit repas aussi naturel que revigorant pour achever la conquête de votre proie.

4.repas aux chandelles

Une petite dînette au coin du feu, écolo et aphrodisiaque, rien de plus facile à préparer, mais avant cela, il faut s’en tenir encore à quelques principes en matière d’achat d’ingrédients, car, une fois de plus, votre conquête risque de vous juger sur vos manières de consommer.

Faites vos courses !

Un repas bio commence par des courses, comme tout autre.

En règle générale, il faut acheter fruits et légumes en vrac ou dans des sacs en papier, la viande et le fromage à la coupe. Il va sans dire que l’achat de « la viande » est à proscrire avec une végane, mais ça allait de soi.

L’avantage écologique tient aux économies d’emballages. Les monceaux de déchets défigurant et asphyxiant notre planète sont pour la plupart constitués d’emballages en plastique ou en carton. Les sacs des supermarchés ont littéralement bousillé des régions sauvages et on en retrouve jusqu’au milieu de l’Océan Pacifique où un véritable continent d’ordure est en train de naître. Il faudrait également préférer les emballages en verre, pour les jus de fruits, l’eau gazeuse ou les yaourts. Le verre est recyclable à l’infini. Et si ce n’est pas possible, choisissons des produits emballés dans des cartonnages fabriqués à partir de matériaux recyclés.

Les légumes et les fruits de saison ainsi que les produits locaux seront préférés à des produits exotiques ou produits hors saison qui nécessite l’usage de serres chauffées où qui sont responsables de pollution automobile à cause des longs trajets en camions. Vous les achèterez sur place « à la ferme » ou directement chez des producteurs venant les proposer en ville.

Nous ferons également nos courses avec un panier, un chariot à roulettes de mamie serait l’idéal, ainsi vous ne devrez pas avoir besoin de sacs plastiques qui finiront eux aussi dans les poubelles et mettront des siècles à se dégrader en pleine nature, accrochés aux arbres ou empoisonnant les poissons.

D’ailleurs l’usage d’un chariot vous fera remarquer de manière flatteuse par les petit(e)s écolos du marché qui verront aussitôt en vous une personne responsable. Le marché, surtout s’il est bio, est aussi un lieu de drague idéal !

LES MARCHÉS BIO PARISIENS :

Marché Bio du Boulevard Raspail

Rue de Rennes à Sèvres Babylone

75006 Paris

Le dimanche matin

Marché Bio des Batignolles

Boulevard des Batignolles

75007 Paris

Le samedi matin

Marché Bio Brancusi

Place Brancusi

75014 Paris

Le samedi matin

Marché Bio de la Rue Saint-Charles

Près du rond-point Saint-Charles

75015 Paris

Le vendredi matin

Vous pourrez également aller faire vos courses dans les boutiques de la chaîne « Au bout du champ » qui propose des légumes en provenance directe de fermes de la région parisienne. On rencontre déjà ses boutiques rue des Dames, rue Caulaincourt ou rue des Pyrénées.

EN PROVINCE

À Lyon

Marché bio de Lyon Croix-Rousse

Boulevard de la Croix Rousse

69004 Lyon

Le samedi de 7 heures à 13 heures

À Marseille

Marché bio de Marseille

Place Jean Jaurès

13000 Marseille

Le vendredi matin

Marché bio d’Aix-en-Provence

Quartier Encagnane, place Romée-de-Villeneuve

13100 Aix-en-Provence

Le jeudi matin

À Bordeaux

Marché bio Saint-Pierre

Église Saint Pierre, Vieux Bordeaux

33000 Bordeaux

Le jeudi de 7 heures à 14 heures

Il va sans dire que si votre maison ou le balcon de votre appartement vous permet de cultiver quelques légumes dans votre potager, vous marquerez encore des points. En particulier si vous y appliquez quelques principes « agroécologiques » de Pierre Rabhi, dont les livres s’aligneront dans votre bibliothèque.

Batterie de cuisine

La journaliste Jeanne Dumont, dans un article consacré à la « cuisine saine », met en garde contre l’usage de certains objets composant les batteries de cuisine. Écoutons-la avec attention, car il serait dommage de gâcher un repas « bio » en le présentant dans un plat susceptible de vous empoisonner… « Mieux vaut choisir casseroles, poêles, woks en fer, en fonte ou en acier 18/10. Le cuivre en s’oxydant produit du “vert-de-gris ”, toxique à haute dose, irritant pour le système digestif à faible dose. L’aluminium produit du gel d’alumine, substance un peu toxique pour les reins. La tôle émaillée libère des sels de plomb contenus dans ses colorants et si elle se fend, des particules chimiques très toxiques. Idem pour les céramiques si elles sont de mauvaise qualité. Le verre contient ou produit rarement du plomb et peut donc, s’il est de bonne qualité, être un matériau sain… »

Amis dragueurs de petites femmes écolos, chères chasseuses d’hommes « verts », vous avez compris le message : il faut « aussi » faire attention à vos plats avant de laisser entrer votre conquête dans la cuisine.

Un dernier verre…

Ah, le fameux dernier verre ! Il ne faut pas croire que l’adoption d’une sexualité « écolo », va vous en priver. Certes l’excès d’alcool n’est pas conseillé, mais on ne va pas tout s’interdire, déjà que la cigarette après l’amour est mise définitivement à l’index…

Dernier verre ou infusion de verveine ?

La question mérite d’être posée, car une partie de la gente écologiste fait la fine bouche devant la plupart des excitants, tabac, café et alcool. Disons tout de même « dernier verre », parce qu’il ne faut pas exagérer…

Buvons, mais bio

Alors résumons-nous en faisant appel aux connaissances d’un œnologue qui nous affirme : « Un vin issu de viticulture biologique est produit à partir de raisin issu de la viticulture biologique. Ces vins sont garantis par une certification représentée par le logo AB, Agriculture Biologique. Pour obtenir ce label, les vignerons doivent renoncer aux produits chimiques et à l’utilisation de produits de traitement de synthèse. La protection du vignoble se fait uniquement avec des produits chimiques d’origine naturelle tels le soufre et le sulfate de cuivre. La certification se limite au raisin et n’entre pas en compte dans le processus de vinification. Un vin bio garantit la méthode de viticulture, mais pas le talent du vigneron ou la qualité de la vinification. »

Tout est dit : boire « bio » n’est pas une garantie de la qualité du vin, il peut yen avoir de très bons comme de très mauvais. En choisissant le bio vous aurez en revanche la satisfaction de vous piquer la ruche en ne favorisant pas l’usage de pesticides.

> Nous lirons avec attention :

Le Guide Carité des bonnes adresses du vin bio et biodynamique, Jean-Marc et Lilas Carité, éd. Utovie.

Deux doigts de champagne

Le champagne « bio » existe. Et il a bien du courage d’exister, car les vignerons de la région n’ont pas été les plus prompts à adopter ce genre de retour à des modes traditionnels de culture de la vigne. Voici quelques adresses reconnues par les spécialistes.

Pascal Agrapart, 57, avenue Jean-Jaurès,

51190 Avize, 03-26-57-51-38

Jacques Beaufort, 1, rue de Vaudemange,

51150 Ambonnay, 03-26-57-01-50

Drappier, rue des Vignes,

10200 Urville, 03-25-27-40-15

Jean-Pierre Fleury, 43, Grande Rue,

10250 Courteron, 03-25-38-20-28

Larmandier-Bernier, 43, rue du 28-Août,

51130 Vertus, 03-26-52-13-24

Leclerc-Briant, 67, rue Chaude-Ruelle,

51200 Épernay, 03-26-54-45-33

Bruno Michel, 4, allée de la Vieille-Ferme,

51130 Pierry, 03-26-55-10-54

Erick De Sousa, 12, place Léon-Bourgeois,

51190 Avize, 03-26-57-53-29

Il existe également des marques de Whisky bio pur malt, comme le Main Fields, qui pèse quand même ses 40° d’alcool.

Un bon repas avant une bonne nuit

Un bon repas écolo se composera dans l’idéal de « plats végétariens appétissants » élaborés avec des ingrédients « bio de préférence ». Car voilà bien la base d’un repas destiné à parfaire votre portrait d’écolo responsable aux yeux d’une quasi-conquête. La belle est déjà quasiment dans votre lit, le beau gars semble bien décidé à s’y glisser… Il serait dommage de tout gâcher en commandant une pizza livrée en mobylette pétaradante.

UN REPAS TYPE

Ce menu, que nous citons à titre d’exemple, a pour caractéristique d’être une agréable synthèse entre deux objectifs à remplir par un petit dîner aux chandelles, préalable à une bonne nuit d’amour : il est évidemment « bio », c’est le sujet du jour, mais il est aussi légèrement aphrodisiaque.

Le site Ekwo.org, dans une page consacrée à cet intéressant sujet, suggère une salade de carottes. Ce plat qui fleure bon la cantine d’entreprise a pourtant des vertus qu’il ne faut pas négliger. « Les carottes font les fesses roses, dit-on, probablement parce qu’elles préparent la peau au bronzage grâce au bêtacarotène. En tant qu’aphrodisiaque, ses effets seraient plus efficaces sur l’homme. Assaisonnées de citron et d’huile d’olive, une pointe de gingembre frais râpé éveille les papilles et fait ressortir leur goût sucré. »

Voici donc la première apparition du gingembre, cet ingrédient connu depuis la plus haute Antiquité pour ses effets aphrodisiaques. Nous y reviendrons.

Par la suite, Ekwo nous conseille des avocats fourrés à la crème fraîche additionnée de cubes de céleri, l’un des aphrodisiaques les plus réputés de la pharmacopée bio. « Dans le langage aztèque, rappelle la revue, avocat signifie ‘testicule’, et ce sont les Espagnols qui ont importé ce fruit et ses pouvoirs stimulants. » À moins que vous ne préfériez les asperges bouillies. Ce légume semble bien peu sexy à première vue – sinon par sa forme – mais il aurait lui aussi des effets aphrodisiaques, pour peu qu’on en consomme plusieurs jours de suite.

Quant au dessert, pas d’hésitation, le Tiramisu. Son nom est déjà une promesse : « tire-moi en haut », voire « emmène-moi au ciel ! ». Des truffes de chocolat, des zestes d’orange, du gingembre… Tout y est ! « Le célèbre amant Casanova en était fana, et il était même interdit dans certains monastères. »

Ce repas donne une idée de la diversité des possibilités offerte par la résolution d’une équation apparemment impossible : comment préparer un repas qui soit à la fois « bio », légèrement aphrodisiaque et pour autant présentable.

LES PRODUITS DE LA MER

D’autres aliments naturels ont également des vertus aphrodisiaques qui devraient les faire entrer dans la composition de tous vos menus. C’est particulièrement le cas des huîtres. Leur production est souvent victime de pollution, ce qui induit de la méfiance, mais les huîtres produites en France font l’objet d’une protection, voire d’une surveillance, qui devrait calmer vos doutes. Par ailleurs les huîtres ont la réputation complémentaire de favoriser la fertilité.

N’oublions pas les langoustines ou le poisson en règle générale. Moins gras que la viande, les produits de la mer – pour peu qu’ils ne soient pas victimes de pollution aux métaux lourds, comme certains saumons d’élevage largement présents dans les sushis – sont meilleurs pour la santé, mais ils ont aussi pour réputation de donner un peu d’énergie supplémentaire à qui en manquerait.

En règle générale, un plat trop gras viendra considérablement diminuer vos capacités érotiques en vous condamnant à une irrémédiable somnolence.

Aphrodisiaques bio

Nos ancêtres luttaient eux aussi contre la perte de leurs facultés sexuelles, bien avant l’invention du Viagra. De nombreux produits évidemment naturels étaient utilisés, à titre de condiments dans des plats, ou comme partie prenante de cocktails, ces épices étant mêlées le plus souvent à du vin blanc ou à de l’alcool pur. La plupart des philtres d’amour évoqués dans les romans de chevalerie ou les contes orientaux sont d’ailleurs des boissons aphrodisiaques que l’on administrait à l’être désiré, en s’arrangeant pour être là, bien en vue, quand sa fureur utérine – comme on disait – se déchaînait enfin. Ainsi le philtre bu par Iseult, dans Tristan et Iseult, serait une banale décoction de cannelle…

QUELQUES PRODUITS DE BASE…

Les produits aphrodisiaques que l’on retrouve encore aujourd’hui dans la composition des produits « bio » sont vendus ici ou là. N’oublions pas avant d’en truffer le moindre plat que l’excès, en tous domaines, peut être dommageable, une viande piquetée de centaines de clous de girofles sera plus immangeable qu’autre chose. Par ailleurs, il ne faut pas oublier une affirmation des sexologues : la plupart de ces produits vivent de leur réputation, il y a une grande part d’effet placebo dans les résultats produits par les aphrodisiaques naturels.

N’oublions pas également que tout produit peut être contre-indiqué en cas de maladie particulière, en particulier les problèmes d’hypertension.

« À quoi ça sert que Ducros y se décarcasse ? » demandait naguère une publicité. Mais à nous faire bander cher ami, et c’est déjà beaucoup. En effet bon nombre des épices vendues dans les petits flacons de cette marque ou d’une autre a des vertus aphrodisiaques reconnues depuis des millénaires. Le safran renforce l’appétit sexuel grâce à la présence d’une hormone végétale stimulante et tonifiante. Le piment, riche en vitamine C, active la circulation, ce qui lui donne des vertus vasodilatatrices, précisément nécessaires pour garantir la fermeté d’une bonne érection. Quant à la coriandre, elle exercerait ses pouvoirs aphrodisiaques sur les femmes, grâce à sa richesse en phyto-œstrogènes.

Les cinq produits indispensables

– et « bio » de préférence

L’étagère à épices d’un couple amoureux devrait toujours abriter en permanence des petits flacons contenant ces produits de base de la cuisine stimulante et naturelle. Il va sans dire qu’il faudra être attentif au mode de production de ces produits qui devront être « bio », comme tout le reste dans votre cuisine.

• La cannelle

Elle est issue de l’écorce d’un arbre originaire de l’Inde, le Cinnamome (cinnamomum zeylanicum). On l’utilise sous forme de bâtonnet ou de poudre qui vient parfumer les gâteaux et les flans. Ses vertus toniques ne sont pas une légende.

• La vanille

Originaire d’Amérique centrale la vanille (Vanilla Planifolia) est une liane de la famille des orchidées. On l’a utilisée depuis des millénaires comme remède aux problèmes d’érection.

• Le gingembre

Cette plante tropicale (Zingiber officinalis), elle aussi proche des orchidées, pousse principalement en Inde. C’est sa partie souterraine qui est réduite en poudre et utilisée dans la cuisine tonique.

• Le clou de girofle

L’arbre à clou est originaire des Moluques, une province indonésienne. Utilisé en cuisine, il stimule la mémoire et la libido. On peut donc se rappeler grâce à lui du nom de la personne avec qui on avait envie de coucher…

• La noix de muscade

Le muscadier est un arbre originaire lui aussi d’Indonésie. On utilise les noyaux de son fruit pour parfumer les plats. En décoction avec de la cannelle, il intervient dans la composition de multiples boissons aphrodisiaques.

• Enfin, n’oublions pas le ginseng

Cette plante produite initialement en Chine du Nord appartient à la famille des araliacées, elle est utilisée pour son action sur les performances physiques et intellectuelles. C’est aussi un aphrodisiaque réputé en Asie et désormais dans le monde entier. Cependant les pharmaciens, occidentaux et orientaux, mettent en garde contre la vente sous l’étiquette Ginseng de produits aux vertus bien différentes. Il faut ainsi distinguer le ginseng blanc, récolté au bout de quatre ans, et le ginseng rouge, récolté au bout de six ans, ce dernier étant dit de « qualité supérieure » et ayant des effets plus radicaux puisqu’il contiendrait deux fois plus de principes actifs.

Mais attention à cette forme d’automédication, aussi dangereuse que toute autre. L’usage de « vitamines » devrait être encadré, parlez-en au moins à votre pharmacien, et n’achetez absolument pas ces produits sur des sites Internet lointains. La plupart des sites de vente français, spécialisés dans le « bio », vendent du ginseng ou des préparations stimulantes. Certaines d’entre elles sont même labellisées comme étant issues de l’agriculture biologique. Vérifiez avant d’acheter.

> Nous lirons :

L’Herbier érotique, Histoires et légendes de plantes aphrodisiaques, Bernard Bertrand, éd. Plume de Carotte, 2005

Les plantes médicinales du jardin d’Aphrodite, Olivier de la Roque & Rachel Frély de la Roque, éd. Médicis, 1996

5.écolo au dodo

La garçonnière, version Roger Vadim années 60, avec ses lumières tamisées et sa musique douce, répond-elle aux préceptes du développement durable ? Eh bien non ! Le nid d’amour à l’ancienne consomme bien trop d’énergie. Ami(e) libertin(e) sensible à l’avenir de notre planète, il faut vite appliquer au décor de vos futurs ébats sexuels les principes des maisons à basse consommation énergétique.

Le nid d’amour écolo

L’écologie peut être amusante et sexy.

Ainsi les préceptes qui déterminent l’aménagement d’une maison ou d’un appartement écolo peuvent sembler pour le moins contraignants, sauf si on les détourne vers des voies plus érotiques…

L’ÉCLAIRAGE

Dans une chambre comme ailleurs, nous n’allumons pas la lumière électrique si la lumière du jour suffit. Et quand ça devient nécessaire, nous choisirons des ampoules basse consommation qui consomment beaucoup moins d’électricité pour le même éclairage, et durent plus longtemps. L’idéal serait de se passer d’éclairage avec une chambre bien exposée, et la nuit venue d’avoir recours à de l’électricité produite de manière « propre ».

Nous pouvons également avoir recours à d’autres types d’éclairage, des bougies par exemple, mais uniquement à la stéarine végétale (palme, coco). Un fabriquant nous affirme que « les couleurs sont obtenues par pigments naturels. Le mélange d’huile est chauffé à l’énergie solaire. Un lent refroidissement donne un effet cristallisé et marbré aux bougies… » C’est ce qu’il nous faut.

Et puis éteignez dès lors que la lumière n’est plus nécessaire, et en la matière qui nous occupe, elle devient vite inutile.

LE CHAUFFAGE

Le chauffage d’une chambre à coucher, où il apparaît bien possible de se retrouver nus, devient vite une préoccupation cruciale, en particulier s’il s’agit de faire des économies d’énergie. Les fenêtres à double vitrage économisent jusqu’à 10 % d’énergie… Il faudrait en doter notre petit nid d’amour. Il est également possible d’éviter les fuites thermiques en agrémentant les fenêtres de doubles rideaux qui, la nuit, vous permettront d’économiser quelques degrés.

Un thermomètre installé au bon endroit vous aidera à prendre la mesure du problème. Il serait bon que la température n’excède pas 19°C. Mais c’est bien peu si on est nu… Et en été, pas de climatisation ! La production d’air froid est encore plus génératrice de pollution que l’air chaud. Une légère pellicule de sueur sur un corps nu n’a jamais été dissuasive…

LA DÉCORATION

Les meubles et en général les matériaux ou les objets qui constituent la décoration intérieure de votre chambre doivent évidemment être choisis en fonction de critères « écolos ». Les matières devront donc être naturelles, non traitées, et « saines ». Il faudra éviter les vernis, les peintures, le bois aggloméré…

De même il faudra éviter les textiles d’ameublement, les teintures, les moquettes, les carpettes à poils longs, tous ces « nids à poussière » qui sont également des repaires pour les acariens. Cela ne vous dissuadera pas de créer une ambiance érotique.

L’ODEUR

Il faudra de même éviter d’avoir recours à des parfums d’intérieur en aérosols, ceux-ci se sont déjà rendus célèbres naguère pour avoir été accusés de creuser la couche d’ozone… Plutôt que de dissimuler les mauvaises odeurs, il vaut bien mieux aérer pour les chasser ou avoir recours à des plantes d’intérieur parfumées, des pots-pourris ou des diffuseurs d’huiles essentielles…

LE LIT

Nous le choisirons fabriqué en bois locaux, pour éviter la déforestation de pays lointains et la pollution causée par de longs transports depuis son lieu de production. Le lit sera donc en bois, non verni de préférence.

Les draps seront en jersey souple très doux, 100 % coton biologique certifié SKAL. (Skal International, un label d’origine hollandaise, a pour mission d’inspecter et de certifier le caractère biologique des cultures du coton ainsi que des produits finis…) Nous guetterons la présence de ce label sur toutes les parures de lit.

Nous pourrons également utiliser des draps de chanvre car « un drap en chanvre est très léger et aéré. La fibre creuse, répulsive contre l’humidité, est presque indéchirable. Elle est antistatique et n’attire pas la saleté. En raison de sa teneur en oxygène, elle ne permet pas aux bactéries de proliférer et l’absence de protéines la munit d’une protection naturelle, efficace contre les mites. C’est pour cette raison que l’on trouve encore au fond d’armoires anciennes des draps de chanvre neufs du XVIIIe », comme l’affirme un fabricant.

LES PLANTES

Les plantes décorant un appartement devront être choisies parmi celles qui assainissent l’atmosphère : caoutchouc, lierre, chlorophytum, dracaena, schefflera, spathiphyllum, ficus benjamina… Elles ne devront pas faire l’objet de traitement chimique. Il serait dommage de se comporter chez soi comme un pollueur de terre agricole abusant des nitrates et des produits phytosanitaires.

Des plantes sur le rebord de la fenêtre, comme des pélargoniums, de la citronnelle ou de la mélisse, joueront le rôle de répulsifs pour les insectes piqueurs.

Et bien sûr, ni ordinateur, ni tablette, ni téléphone portable…

Déco sexy et Feng Shui

Résumer en quelques lignes les principes du Feng Shui – dont le caractère scientifique reste à démontrer – est évidemment impossible tant ils puisent dans une tradition millénaire, complexe et débordant largement notre propos.

Le Feng Shui est une discipline chinoise dont on situe l’émergence vers 2700 avant J.-C. Elle se propose de contrôler les forces de la nature afin d’apporter l’harmonie, la santé et la prospérité aux personnes. Pour cela, le Feng Shui propose des recettes destinées à tirer partie des énergies bénéfiques de notre environnement. Ces méthodes se fondent sur le principe universel d’équilibre, symbolisé par le Ying et le Yang. Mais surtout le Feng Shui se propose d’apprivoiser le Chi, ce « souffle vital », cette énergie qui circulerait en toutes choses, une « force incroyable et indispensable à notre vie », selon Astrid Schilling, auteur du Diagnostic Feng Shui, éd.Grancher, 2002.

Les plans d’une maison conçue selon les principes du Feng Shui permettent de visualiser le pouvoir du Chi : il circule à son aise, évitant les obstacles, ne s’attardant pas dans les recoins. L’une des méthodes pour bénéficier de ses bienfaits consiste à favoriser la circulation dans son appartement, tout obstacle risquant de favoriser le Sha : les mauvaises ondes. Évitons donc le désordre et les « flèches secrètes » : angles morts, colonnes, passages étroits…

LA CHAMBRE

Selon les principes du Feng Shui, la chambre idéale d’un couple d’amants fougueux devrait se trouver à l’arrière de la maison ou de l’appartement, dans le coin à droite, le plus éloigné de la rue. Ce serait « l’endroit où l’énergie est la plus douce et la plus féminine ». Nous voyons bien, dès l’énonciation de ce premier conseil, qu’une bonne part des préceptes du Feng Shui appartient à la grande famille des « conseils de bon sens ». Vous n’aviez pas besoin de ce conseil pour décider que votre chambre devait être dans l’endroit le plus silencieux de l’appartement.

De même la pièce doit être chaleureuse et offrir à ses occupants l’impression d’y être en sécurité. Par ailleurs les tenants du Feng Shui détestent le désordre, les objets ou les meubles posés en travers du passage du Chi deviennent autant de pièges favorisant la domination du Sha. Du Sha et des mauvaises pensées… ces pensées négatives qui vous gâchent la journée, la nuit, ou pire encore le bon moment que vous songiez à passer avec votre nouvel (le) ami(e).

Il faudrait donc éviter la présence dans une chambre d’objets accumulés, de placards débordants de vêtements mal pliés, de chaussures empilées. Il faudrait encore éviter de transformer sa chambre en lieu de travail. La vue d’un bureau encombré de papier risque de troubler votre sommeil ou de vous distraire de ce pour quoi vous vous êtes retiré ici : faire l’amour !

Une fois de plus tout cela relève d’un simple bon sens, mais enveloppé d’un peu de discours philosophique oriental, ça fait mieux passer l’obligation de donner un coup de balai et de ranger son bazar…

LE LIT

Le Feng Shui se mêle évidemment de la place du lit.

Comme les écolos, les adeptes du Feng Shui affirment qu’il doit être fabriqué en bois. Mais ils insistent en proscrivant absolument l’usage du métal, non pour des raisons purement écologiques, mais parce que cela favoriserait l’intervention du vilain Sha. Pas de lit en métal, pas de sommier métallique…

De même, les principes du Feng Shui rejoignent ceux de l’écologie lorsqu’ils prescrivent l’usage de matelas en fibres naturelles. Mais pour des raisons différentes. Les tissus synthétiques créeraient de l’électricité statique, venant perturber les fonctions vitales.

Le lit devra se trouver perpendiculaire à la porte de la chambre. Et en aucun cas face à celle-ci. Ce serait la « position du cercueil », position qui viderait son occupant de son énergie. Dommage, vu ce que nous étions venus faire dans cette chambre. De même le lit devra être le plus éloigné possible de la porte, sinon le subconscient du dormeur sera perturbé par l’idée d’en être le gardien. Il s’agit encore de principes de bon sens. Il est en effet désagréable de dormir, ou de faire l’amour, avec l’impression permanente de pouvoir être dérangés par quelqu’un qui entrerait sans y être invité.

Le lit devra être bien orienté.

Nord : « Si votre tête est orientée vers le Nord, votre sommeil sera profond et bénéfique. »

Est : « Dormir dans cette direction vous donnera plus d’énergie et vous aidera à vous réveiller plus facilement le matin. Cela peut aussi créer de nouvelles perspectives dans votre carrière ou vos finances. »

Nord Est : « Orientée Nord Est, cela peut vous rendre très ambitieux mais aussi créer des troubles du sommeil. »

Et toute autre orientation devra être proscrite.

DU SOL AU PLAFOND

Le lit devra être placé parallèlement aux éventuelles poutres qui le décorent. Des poutres placées perpendiculairement au lit, donnerait à celui qui l’occupe l’impression d’être « coupé en morceaux ». Bien pire – pour le cas qui nous occupe : « Une poutre au-dessus d’un lit peut créer de gros problèmes dans un couple et peut également affaiblir la partie du corps qui se trouve au-dessous. » Imaginez les conséquences pour votre sexualité que pourrait avoir une poutre mal placée.

Toujours prévoyant, les principes du Feng Shui en viennent à déconseiller la présence de meubles lourds ou de miroirs en tête de lit, qui provoqueraient une pression sur ses occupants. Nous nous permettons d’ajouter « et qui risqueraient de vous tomber sur le paletot au plus mauvais moment… »

LES MIROIRS

Nous voici à nouveau dans le vif du sujet. Les miroirs jouent un grand rôle dans les préceptes du Feng Shui. Un ouvrage spécialisé affirme : « Pour avoir une énergie paisible et harmonieuse, ne mettez que des miroirs ovales mais rappelez-vous que les miroirs dans une chambre vous vident de votre énergie. Si le miroir est placé de sorte que vous pouvez vous voir quand vous êtes couchés, vous pouvez avoir des cauchemars ou souffrir d’insomnie quand ce n’est pas d’une mauvaise santé en général. »

Le Feng Shui conseille de couvrir les miroirs avant de se mettre au lit et de retourner les miroirs à main. Disons-le, c’est bien dommage, car des miroirs bien placés dans une chambre peuvent devenir les complices de vos ébats. Mais cela reste compatible avec cette philosophie pratique, puisque les miroirs doivent être couverts uniquement lorsqu’il s’agit de dormir.

DÉCORER SA CHAMBRE

Le Feng Shui se mêle de tout et même de décoration, encourageant à l’usage de couleurs pâles et chaudes. Les rayures devront être proscrites car susceptibles d’être à l’origine de disputes entre les occupants de la chambre.

Il faudrait avoir des plantes pour rafraîchir l’atmosphère et des images symbolisant le bonheur commun des deux tourtereaux.

Et dernière prescription : « Pendez un cristal sphérique à facettes à une fenêtre pour mettre plus de passion dans vos relations. »

> Lire :

Feng Shui sans peine pour l’amour, Lillian Too, éditions Trédaniel, 2000

Le grand jeu

Pour être certain de séduire une jeune et belle écologiste de retour de Notre-Dame-des-Landes ou un charmant faucheur de champs d’OGM, pourquoi ne pas avoir recours aux grands moyens.

Il est désormais possible de louer ou de faire construire des formes d’habitats qui, à défaut d’être toujours aussi écolos qu’ils en ont l’air, donnent aux nuits qu’on y passe une petite touche joliment naturelle.

LA MAISON DANS LES ARBRES

Aujourd’hui, la cabane est tendance. Comme l’affirment les gérants de la société La Cabane en l’air : « Dormir dans les arbres, dormir dans une cabane dans un arbre, à 5, à 10, à 14 mètres de haut, au milieu des oiseaux et des écureuils ! C’est insensé et même déraisonnable ! Et pourtant… c’est d’évidence une nuit pas comme les autres. » Quant à la construire soi-même : « Il existe de nombreuses possibilités d’architecture de cabanes dans les arbres. Tout dépend de la forme de l’arbre, de l’environnement, si la cabane entoure un tronc d’arbre, si elle est posée dans une fourche, à 2, 3 ou à 4 branches. La cabane perchée peut être aussi suspendue à plusieurs arbres. »

Mais attention, une cabane perchée a tout de même quelques défauts pour qui voudrait l’utiliser pour ce à quoi nous pensons très fort… en particulier celui d’être perchée. Il vaut mieux s’assurer de ne pas tomber.

LA TENTE D’INDIEN

Des tipis sont désormais en vente ou à louer. Il s’agit de tentes coniques d’un diamètre d’un peu plus de six mètres. Le sol devrait être recouvert de fourrures – ce qui pose évidemment un problème éthique aux jeunes filles qui s’y étendront nues, mais bon ! On peut aussi choisir des tapis afghans, c’est moins chaud, tant pis pour elles. Lors de manifestations altermondialistes sur le plateau du Larzac, plusieurs dizaines de tentes avaient été plantées sur le Causse. Les jeunes babas qui s’y retrouvaient en bande ont dû bien s’amuser.

LA ROULOTTE

Le tourisme itinérant en roulotte gitane est aujourd’hui un grand classique du tourisme « différent ». Il s’agit le plus souvent d’anciennes roulottes de cirque. Mais il est tout aussi amusant de s’en servir comme lieu de résidence sédentaire. Une roulotte garée dans un champ, en pleine nature et vous voilà transportés le temps d’une belle nuit aux allures de folies gitanes.

> Pourquoi ne pas s’en faire construire une par Les Roulottiers :

Laurent Reynaud – Route des deux rives 12130 Ste-Eulalie-d’Olt Tél. : 05 65 78 64 19

Nous pouvons également tenter de passer la nuit dans une yourte, cette grande tente des Mongols. À moins d’aller passer quelques nuits dans un chalet isolé du grand nord québécois. Et à défaut d’aller vivre dans ces étranges endroits, pourquoi ne pas en recréer l’ambiance dans sa chambre ?

> La Bible :

Week-ends insolites, yourtes, nids, cabanes, Dominique Perrin, Hachette, 2012

Vous y trouverez des tipis, des roulottes, des cabanes dans les arbres, des péniches, des grottes, tous les lieux de résidence qui sauront séduire vos nouveaux amis.

L’important est de faire l’amour dans un décor inédit, exotique, évidemment excitant – et bien sûr « écolo ». Un igloo ou une péniche amarrée face à Notre-Dame feront également l’affaire.

7.toute la sexo écolo

Assez de tergiversations, nous voici obligés de répondre à la question que pose le titre de cet ouvrage. Est-ce qu’il existe une manière « écolo » de faire l’amour ? Les thèses de sociologie sur les rapports entre la pratique de la fellation et du concept de développement durable manquent encore à l’appel… Pas davantage de Kama Sutra éthique ou de « pastille verte » pour reconnaître le caractère « non polluant » de telle ou telle position…

Et pourtant !

Pourtant, il y a bien des manières de faire l’amour « écolo ». Elles relèvent de deux catégories de comportements :

D’abord la création d’un environnement ne portant pas atteinte à l’avenir de la planète c’est la partie contraignante du problème. Heureusement il y a aussi une version joyeuse et inventive de ce même problème qui est la création d’un nouvel univers érotique, fondé sur l’usage et l’imitation de la nature pour faire l’amour en communion avec la terre.

À la maison

Pratiquer le « sexe écolo » revient d’abord à mettre en œuvre les conseils de décoration décrits dans le précédent chapitre. La chambre d’un couple faisant l’amour selon les préceptes du développement durable sera donc meublée et éclairée de telle manière qu’elle soit le moins possible responsable de la déforestation de quelque contrée lointaine, la moins consommatrice en énergie, la moins productrice de déchets.

Les deux amants peuvent-ils pour leur part contribuer à la préservation de la planète en faisant l’amour ? La question est absurde et la réponse ne l’est pas moins : mais oui !

Stop au gaspillage d’énergie

La nudité est le meilleur costume pour jouer à deux – à deux ou à bien plus que cela, c’est vous qui décidez… Aussi, en hiver, il serait bien tentant d’augmenter le chauffage. Funeste décision, qui aurait immédiatement des conséquences sur l’augmentation proportionnelle de votre note de fioul ou d’électricité et qui participerait au mouvement général de gaspillage de ce qui nous reste d’énergie fossile.

Plusieurs solutions :

Faire l’amour sous la couette, à l’aveugle, en ne sortant à l’air libre que lorsqu’on est suffisamment échauffés pour se passer de chauffage.

Mais il existe une solution plus amusante, qui vous ouvrira de nouveaux horizons érotiques en modifiant l’ambiance de vos ébats.

LES LITS CLOS

Les lits à baldaquin de nos arrière-grands-parents ou les lits clos bretons n’étaient pas seulement des objets de décoration. Les tentures ou les portes qui les fermaient avaient pour vocation de préserver le couple qui s’y trouvait des grands froids qui régnaient dans leur chambre chichement chauffée. Revenons vite au lit clos que vous décorerez de manière à ce qu’il participe à un fantasme historique ou exotique. Vous découvrirez bien vite que le lit à baldaquin vous préservera du froid – économie – mais vous permettra également de vous livrer à quelques jeux amusants, grâce en particulier à ses montants pouvant être utilisés pour vous ligoter l’un l’autre. Vos jeux BDSM trouveront là leur décor idéal.

OBSCURITÉ TOTALE

Il en sera évidemment de même pour l’éclairage. Il faut é-co-no-mi-ser ! L’amour dans le noir total a ses adeptes, pour peu qu’il s’agisse d’un jeu de rôle, genre « je te cherche partout sous la couette ».

Mais pourquoi ne pas étendre le black-out à l’ensemble de l’appartement, rideaux bien fermés pour ne pas laisser passer le moindre trait de lumière. Songez également à éteindre les appareils en veille. C’est l’occasion de rappeler qu’un téléviseur ou un ordinateur laissé en veille continue évidemment à consommer de l’électricité. En les éteignant tout à fait vous participez autant à la création du décor de vos ébats qu’au sauvetage de la planète.

Mais attention ! Avant de tout éteindre assurez-vous qu’aucun objet dangereux ne traîne sur le sol ou sur un meuble, et mettez à l’abri les bibelots que vous craignez de renverser.

Une fois le noir absolu obtenu, à vous d’organiser les jeux qui vous sembleront les plus affriolants.

Quelques exemples :

Le jeu le plus simple consiste à vous laisser désirer, restant silencieux quelque part dans l’appartement tandis que votre partenaire vous cherche en haletant.

Le vêtement mystère. Lorsque votre partenaire vous trouvera enfin dans un recoin de la pièce où vous l’aurez entraîné, il faudra bien alors qu’il ou elle vous déshabille à l’aveugle, avec peut-être à la clé des surprises supplémentaires…

L’objet mystère. C’est aussi le moment de choisir un de vos sextoys favoris pour vous en servir « par surprise ».

Vous pouvez aussi simplement désigner l’un d’entre vous qui restera inerte, attendant les caresses, les baisers, les succions, les pénétrations, les petits sévices que voudra bien lui offrir – toujours à l’aveugle – son partenaire qui dans le noir devra aussi tâtonner pour repérer ses cibles : seins, ventre, sexe, bouche, fesses, gland, testicules…

Le jeu extrême consisterait à faire intervenir par surprise un troisième partenaire, se glissant dans vos ébats… Profitant de la nuit noire pour agir comme un voleur de plaisirs.

Sexe dans la nature

Quelle meilleure manière de prendre conscience de la fragilité, de la beauté et de l’indispensable nécessité de préserver la nature que d’aller faire l’amour en son sein…

Faire l’amour au contact de la nature, mais sans la malmener ! Dans un de nos précédents ouvrages Osez faire l’amour partout sauf dans un lit, nous évoquions déjà les raisons d’aller faire l’amour dehors. L’air frais, le soleil, l’eau de mer ou l’eau fraîche des rivières, le sable des plages ou la mousse des bois, la rumeur de la ville ou le bruit du ressac de l’océan, l’odeur du thym, de la lavande ou du genêt, le picotement de la paille ou la dureté d’un rocher, l’humidité d’un sous-bois ou la fraîcheur de la neige, chacun des éléments auquel vos corps se confronteront provoquera en vous des sensations nouvelles.

Faire l’amour dehors c’est inviter un partenaire invisible à vos ébats : le monde qui vous entoure. La nature, l’univers tout entier, sans oublier ses habitants qui risquent de vous surprendre, ne les oubliez jamais ceux-là ! Faire l’amour dehors peut même être ressenti par les plus mystiques d’entre vous comme une expérience sensorielle quasiment religieuse.

Mais n’abusons pas. L’essentiel est ailleurs : faire l’amour dehors c’est tout simplement agréable, terriblement excitant, une aventure nouvelle, l’ouverture à des milliers de situations et de sensations différentes, venant apporter du piment et de la diversité à vos ébats. Les mêmes positions, les mêmes caresses, les mêmes gestes prennent une autre dimension lorsqu’on fait l’amour adossé à un tronc d’arbre au fond d’une forêt, lorsqu’on s’allonge sur le sable chaud, lorsqu’on se dissimule derrière un rocher en montagne…

Mais attention !

Nous allons vous entraîner à aller faire l’amour en pleine nature pour entrer en communion avec elle, certainement pas pour la souiller.

LES RÈGLES DE BASE 

Ne laissez aucun déchet, en particulier des préservatifs usagés et leurs emballages – car nous ne pouvons pas concevoir que vous n’en utilisiez qu’un ! Il est donc indispensable de vous munir d’un petit sachet – biodégradable évidemment – pour remporter avec vous vos petites affaires et les jeter dans la poubelle appropriée la plus proche.

Évitons absolument les mouchoirs en papier, ceux avec lesquels on essuie discrètement les traces ou les conséquences d’une petite partie amicale.

Pas de mégots de cigarettes non plus, quand bien même vous jugeriez indispensable de fumer après l’amour.

Ne détruisez aucun végétaux en vous allongeant et en batifolant. Choisissez donc une surface de sol engazonnée ou recouverte de mousse plutôt qu’un champ ou une zone de montagne fertile en espèces protégées. Emportez une couverture épaisse pour vous allonger et redressez autant que faire se peut les végétaux que vous auriez malmenés.

N’offrez pas de fleurs à votre partenaire, pas plus avant qu’après, il se pourrait qu’elles soient elles aussi au nombre des espèces végétales protégées.

Ne venez pas perturber la vie des animaux sauvages, d’autant que certains pourraient s’en offusquer. Pas de problème s’il s’agit d’un lapin de garenne, en revanche un cerf en période de brame ou un petit taureau camarguais peuvent se révéler très susceptibles…

DANS SON JARDIN

Selon une étude dont les résultats ne présentent malheureusement pas toutes les garanties de sérieux, près de 20 % des amoureux font parfois l’amour à l’extérieur avec une prédilection pour leur propre jardin, dès lors qu’il est à l’abri des regards. C’est l’un des lieux dont vous maîtrisez la bonne santé écologique, alors n’utilisez pas de désherbants chimiques, vous risqueriez de le retrouver sur vos peaux délicates ou pire encore sur vos muqueuses exposées au grand air.

À LA CAMPAGNE

Faire l’amour dehors à la campagne relève du parcours du combattant puisqu’il faut compter avec les animaux les plus divers et les plus voraces, les randonneurs, les propriétaires des champs dans lesquels on désirerait s’ébattre et – danger parmi les dangers – avec les chasseurs qui ne savent pas toujours distinguer une « bête à deux dos » d’une bête comestible. Mais surtout il serait bien bête d’aller s’exposer au contact de ces produits dont les agriculteurs noient leurs productions : pesticides, fongicides ou biocides. Il faudrait donc uniquement faire l’amour sur les terres d’un agriculteur « bio ».

EN FORÊT

On ne songe pas toujours à emporter avec soit le strict nécessaire – un duvet et un matelas – aussi, faut-il parfois savoir faire appel aux ressources naturelles des lieux que l’on explore. Un lit de feuilles mortes est particulièrement facile à constituer au début de l’automne, lorsque les feuilles ont commencé à tomber et avant que des pluies persistantes ne les aient détrempées. On choisira de toute manière des feuilles sèches que l’on accumulera en un gros tas rectangulaire d’une longueur d’à peu près deux mètres. Le poids des amants s’allongeant sur lui transformant rapidement le tas en matelas. On prendra la précaution d’installer cette couche improvisée dans un lieu à l’abri des regards et dont on aura inspecté le sol de manière à éviter le contact avec des pierres pointues ou des racines encombrantes. L’un des partenaires – sans doute Monsieur, galanterie française – améliorera le confort de la couche en sacrifiant un de ses vêtements. Pas de problèmes ça se lave. Ce sera sans doute également lui qui exposera son dos aux meurtrissures en s’allongeant sur le sol tandis que Madame le chevauchera. Mais un bon lit de feuilles mortes permet quasiment toutes les fantaisies réalisables dans un lit. On appréciera la qualité de ses ébats en voyant toutes ces pauvres feuilles réduites en charpie et dispersée dans les sous-bois lorsqu’on en aura fini.

Se servir de la conformation des arbres pour faciliter vos ébats est d’une grande facilité. Ils peuvent servir d’appui à Madame ou Monsieur selon la position choisie, et on sera émerveillé en découvrant que dame nature a bien fait les choses en multipliant les formes et les dimensions des troncs et des branches basses, chaque conformation permettant quasiment une nouvelle mise en scène de ses jeux. Le Kama Sutra présente entre autres la position dite de l’arbre : « L’homme se tient debout. Face à lui, la femme pose un pied sur celui de l’homme et hisse sa cuisse jusqu’au bassin de son partenaire, ce qui facilite la pénétration. » Parfait en forêt.

À LA MER

Aller à la plage avec l’intention de mal s’y conduire oblige à prendre quelques précautions, il faut s’équiper. D’autant que l’idéal serait de trouver une plage véritablement déserte. Hors saison il est parfaitement possible en France de trouver un coin de sable tranquille, en Languedoc, sur les côtes de la mer du Nord ou sur le littoral aquitain, mais pour en profiter il faut pouvoir aller y passer quelques heures en totale autarcie. Prévoyez des vivres donc, mais pas uniquement. Il vous faudra une belle serviette de bain, épaisse et de grande taille, en fibres naturelles – oui, on sait ! Une autre serviette destinée à vous sécher. Des jolis mouchoirs frais pour assurer l’hygiène parfaite de vos pauvres petits sexes, de la crème solaire – il en existe désormais dans les rayons bio – pour ne pas prendre de coup de soleil sur vos organes génitaux fragiles, de quoi boire pour éviter la déshydratation…

Si vous faites l’amour dans les dunes, attention :à être coquin on n’en est pas moins concerné par l’avenir de la planète. La flore des dunes est très fragile, respectez-la, ne la massacrez pas d’un coup de petit derrière agité. En plus ça pique ! L’amour dans les dunes ressemble à l’amour à la plage. On a un peu moins de risques de se faire voir, c’est tout. Attention cependant. Les dunes à proximité des plages un peu libertines sont de véritables repaires de voyeurs.

DANS UN HAMAC

Si vous y reposez côte à côte, la position la plus facile à mettre en œuvre est la cuillère, Madame tendant son petit cul au sexe de Monsieur dont les va-et-vient langoureux puis de plus en plus précis et vigoureux devraient normalement entraîner le balancement du hamac.

Le hamac peut aussi être utilisé par un seul de deux partenaires, l’autre restant debout à ses côtés. Le charmant objet estival prend alors des allures de sling, ces « balançoires à baise » comme on dit dans le jargon expressif des backrooms gay. Madame peut s’y allonger sur le dos, perpendiculairement à la longueur du hamac, de ses mains elle maintient ses jambes très écartées et relevées, Monsieur la pénètre, donnant à nouveau un peu de mouvement à l’ensemble. Madame peut aussi s’allonger sur le ventre, restant mi-debout, mi-couchée en travers du hamac dont elle entraîne le mouvement en prenant régulièrement une petite impulsion du bout du pied. Monsieur se tient derrière elle et la pénètre en profitant du mouvement.

Mais Monsieur peut aussi s’allonger en travers du hamac pour profiter dans la plus parfaite indolence d’une de ces fellations parfaites comme on ne peut en prodiguer que lors d’une belle journée d’été. Madame peut elle aussi faire légèrement se balancer l’ensemble, de manière à ce que le sexe de Monsieur glisse langoureusement entre ses lèvres.

> La bible

Osez faire l’amour partout sauf dans un lit, Marc Dannam, La Musardine, 2004

Ne pas oublier, même en ce genre de circonstances :

Pour mémoire, voici la liste des préconisations valables en toutes sortes de situations, mais qu’on ne doit pas oublier lorsqu’on se promène dans la nature avec l’intention d’y faire l’amour.

Mettons nos déchets à la poubelle

Ne gênons pas les animaux

Refusons la cigarette

N’abîmons pas les plantes

Laissons les coquillages tranquilles

Pour un Kama Sutra écolo

Depuis la nuit des temps, le Kama Sutra est écolo ! Comment pouvait-il en être autrement alors même que la terre était jeune, encore vierge de toute pollution. La plupart des positions décrites par Mallanaga Vâtsyâyana dans son ouvrage publié en Inde au IVe siècle s’inspirent des accouplements des animaux, en tout cas dans la manière de les baptiser. La nature y est partout présente.

Vous connaissez et pratiquez ces positions depuis votre premier flirt, mais en les désignant sous leurs noms indiens du Moyen-Âge, elles vont reprendre toute leur dimension furieusement naturelle, et pour tout dire « écolo branchée ». Proposer à sa petite amie de se livrer au Congrès de la Vache – la vache est un animal sacré en Inde, et la bougresse en est évidemment informée, puisqu’elle va chaque année faire son shopping au marché de Vârânasî –, c’est quand même plus sexy que de lui proposer une petite levrette.

Revisitons donc les positions du Kama Sutra évoquant la nature et ses habitants :

LA VACHE

La « vache sacrée », cela va sans dire. Le Kama Sutra, dans son Livre II, nous apprend en quoi consiste le Congrès de la vache. « Lorsqu’une femme se tient sur ses mains et ses pieds comme un quadrupède et que son amant monte sur elle comme un taureau, cela s’appelle le Congrès de la Vache. À cette occasion, il y a lieu de faire sur le dos tout ce qui se fait sur la poitrine. On peut opérer de même le congrès du chien, le congrès de la chèvre […], le violent assaut de l’âne… Et, dans tous les cas, on doit imiter les allures de chacun de ces différents animaux. »

LE TIGRE

Ce joyeux animal des forêts indiennes, le Shere Khande Rudyard Kipling, est associé à une image de virilité conquérante et d’agilité. Pour pratiquer le « bond du tigre », l’homme doit s’allonger sur le sol et « faire le pont » sur ses deux pieds et ses deux mains, Madame venant s’asseoir sur ce banc de chair et sur le pénis dressé. C’est fatigant, aussi une version plus cool consiste à mettre une grosse pile de coussins sous le dos du tigre.

L’ÉLÉPHANT

Selon le Kama Sutra : « L’amant est assis, jambes écartées. Son aimée s’assoit en lui tournant le dos, faisant mine de hisser son yoni (sexe féminin) sur le lingam (pénis). Si cette posture porte le nom d’union de l’éléphant, c’est que l’homme commence l’étreinte en frottant le yoni avec sa main et ses doigts, à l’image d’un l’éléphant qui pourrait “frotter” avec sa trompe. Il prolonge ces douces caresses jusqu’à ce que le sexe de son aimée soit humide. Puis, il y introduit son lingam. Il peut reprendre le même mouvement de frottement après son spasme, si celui de son amante ne s’est pas encore produit. » L’éléphant est certes pataud, mais en Inde, toujours, l’éléphant est quasiment sacré à l’image du bon dieu Ganesh.

L’ÉLÉPHANTE

L’homme est assis à genoux, jambes écartées, madame se pose sur lui, chevauchant l’une des deux jambes de son amant et embrochant son cher yoni sur son pénis dressé. C’est le moment de démontrer qu’une éléphante peut se révéler légère.

L’OISEAU

Dans la littérature érotique européenne, cette position s’appelle l’Andromaque inversée. Madame chevauche son amant en lui tournant le dos. Son amant peut donc lui caresser les fesses à loisir tout en jouissant de la vue d’un beau cul qui s’agite. Serait-il aussi heureux à la vue d’un oiseau ?

Mais le Kama Sutra s’inspire aussi des fleurs et des plantes.

LE LIERRE

Le Kama Sutra décrit ainsi une position plaisante : « L’amante enlace son amant, elle l’enserre, l’entoure comme le lierre enserre son arbre pour se nourrir de sa force. L’amante aspire à rencontrer l’énergie de la sève de son amant. » Madame étreint son amant comme une plante grimpante et enveloppante.

> À ce jour, le plus beau manuel de « sexe écolo » reste donc :

Le Kama Sutra, Vatsyayana, La Musardine, 2015

La lecture de cet ouvrage dans son texte intégral est en effet l’une des plus belles manières de découvrir les joies de l’érotisme…

Ces positions sont-elles moins génératrices de pollution que d’autres ? Évidemment non ! Il s’agit une fois de plus de placer vos ébats dans une perspective d’imitation de la nature. C’est distrayant, c’est l’essentiel.

Mais il y a encore beaucoup à apprendre de l’imitation des animaux. En 2008, la comédienne et réalisatrice Isabella Rossellini a présenté une série de courts-métrages où elle interprétait des animaux copulant dans les situations les plus complexes. Nous la voyons faisant chastement l’amour à la manière d’une mouche, d’une araignée ou d’un escargot.

Des exemples à suivre.

SODO ÉCOLO…

Faudrait-il renoncer aux délices de la sodomie au prétexte que les lubrifiants sont de fabrication douteuse ? Eh bien non ! Sachez que vous trouverez désormais des lubrifiants bio, en vente sur des sites comme celui du Roi de la Capote et désormais dans la plupart des sex-shops en ligne. Une marque américaine de produits destinés à agrémenter la vie sexuelle, la bien-nommée Joy Division, semble en avoir la première eu l’initiative.

Le lubrifiant BioGlide est un produit à base d’eau, il en existe une version comportant du ginseng. Selon ses inventeurs : « Chaque gel lubrifiant Bioglide de Joy Division est fabriqué sans l’ajout de conservateur. Au pH neutre, ces gels lubrifiants de qualité sont respectueux des épidermes les plus fragiles et vous apportent le plaisir d’une lubrification tout en douceur et surtout de longue durée. Non irritant. Les gels lubrifiants Bioglide de Joy Division sont compatibles avec tout type de préservatif et sont destinés à faciliter les rapports sexuels. Conçus à base d’eau et exempt de graisse, ils répondent à tous les contrôles qualité norme CE. Ils sont bien évidemment hypoallergéniques. »

Depuis, les « biolubrifiants » ont envahi les rayons des pharmacies et des sex-shops. Guettez les mentions « sans paraben » et « sans nonylphénol » sur les étiquettes.

Échangisme écolo ?

Un rappel historique

Le « retour à la nature », qui fait partie intégrante des philosophies écologistes développées au cours des années 70, quand l’Humanité en revenait un peu du modernisme dont les premiers effets négatifs se faisaient sentir, s’accompagna parfois de pratiques sexuelles radicales. Les communautés installées dans les campagnes vidées de leurs habitants par l’exode rural voyaient parfois se développer des formes de sexualité également communautaires qui anticipaient sur les pratiques plus bourgeoises, organisées et commerciales, des clubs ou des regroupements amicaux d’échangistes.

Dès sa naissance, l’écologie politique fut donc associée à l’histoire de la sexualité. La revue Sexpol, durant ces années-là, se consacrait à la diffusion de la pensée de philosophes comme Wilhelm Reich, auteur de La Révolution sexuelle et à la mise en pratique du slogan soixante-huitard « Jouir sans entrave » ! Cette revue tout entière consacrée à la sexualité fit pourtant une entorse à son habitude de consacrer sa Une à des sujets liés à l’amour et à la manière de le pratiquer, avec un numéro spécial consacré au Bio Énergie. Pour les militants de ces années-là, cela ne faisait aucun doute, il y avait bien un lien étroit entre une pratique décomplexée de la sexualité et l’écologie, tant il est vrai qu’une personne bien dans son corps a toutes les raisons de se sentir en harmonie avec son environnement.

ÉCHANGISME DURABLE

Pourtant aujourd’hui, l’échangisme tel qu’il est pratiqué est un cauchemar aux yeux des écolos, non pas pour des raisons morales, mais pour des raisons strictement techniques. Les clubs, avec leurs lumières tamisées, leurs petites pièces meublées de sofas recouverts de skaï, leurs douches où l’eau est gaillardement gaspillée sont tout sauf écologiquement corrects.

Et il en est de même pour les lieux où se pratique l’échangisme en plein air : l’amour en groupe derrière les dunes ce n’est pas bon pour la flore fragile des littoraux…

Trêve de plaisanterie ! Un jour peut-être verrons-nous aussi apparaître des clubs échangistes équitables, répondant aux principes du développement durable. C’est juste une question de modification de l’éclairage… Le modèle existe, il est au centre de l’action du film Short Bus de John Cameron Mitchell (2006). Cette boîte est installée dans un immeuble ancien – donc sans impact nouveau sur l’environnement –, décoré de bric et de broc avec des meubles sortant tout droit de l’Emmaüs local, éclairé partiellement à la bougie et fréquenté par des gens cool… Si on en juge à cette phrase culte prononcée par le patron des lieux : « Ils passent leur temps à sucer des bites ou à bouffer des chattes et quand ils arrivent au buffet ils se disent tous végétariens. »

Mais à défaut de connaître un jour cette perfection, qui n’est pas de ce monde, il est toujours possible de découvrir le lieu qui s’en rapproche le plus…

Le Kit Kat Club, Köpenicker Str. 76, 10179 Berlin, Allemagne

C’est encore le lieu qui ressemble le plus au croisement entre une boîte de nuit libertine et une grande fête libertaire : les tenues les plus étranges voisinent avec les looks apparemment les plus conventionnels et la nudité complète… Des jeunes filles nues font du trapèze autour d’une piscine, des couples font l’amour dans des recoins, gays et hétéros se mélangent aux pratiquants du BDSM… Ah oui, voilà le problème. Comment adopter un look total cuir quand on est végane ?

7.safe sex et contraception

Voici le chapitre le plus problématique de ce petit guide. Il y a des choses dont on peut sourire, d’autres domaines pour lesquels il convient d’être prudents. La contraception en est un. La lecture d’un ouvrage de la collection Osez ne remplacera jamais une visite à votre gynécologue ou au planning familial. Considérez donc ce chapitre comme un début d’information qu’eux seuls pourront compléter et adapter à votre situation.

Car les principaux modes de contraception posent un problème aux écologistes. Comme nous le verrons, la pilule contraceptive, déjà suspectée d’altérer la santé des femmes qui la prennent, est accusée d’engendrer une forme assez étrange de pollution des eaux, tandis que les préservatifs entraînent la destruction des forêts au moment de leur production et se transforment en déchets encombrants après usage…

Mais existe-t-il des alternatives écolo-compatibles ? Rien n’est moins sûr.

Car la contraception dite « naturelle », chère aux religieux de toutes obédiences quand ceux-ci ont la bonne grâce d’accepter l’idée même de contraception, est souvent la moins fiable. Quant aux préservatifs, qui protègent efficacement du VIH, il est évident qu’il ne faut absolument pas y renoncer au prétexte que leurs emballages ne sont pas forcément biodégradables. Aussi vous trouverez dans ce chapitre une série d’informations qui demandent d’être complétées et adaptées à votre cas particulier, ce que – encore une fois, mais il faut insister – seul un gynécologue sera en mesure de faire.

Le préservatif est-il écolo ?

Quatre milliards de préservatifs sortent chaque année des usines avant de rejoindre les poubelles… C’est dire qu’il faut les considérer autant comme un simple produit de consommation que comme une source potentielle de plaisir. WWF constate sans le regretter que naguère les préservatifs étaient biodégradables puisque constitués de boyaux de porcs.

Ce n’est plus forcément le cas aujourd’hui, la plupart des préservatifs contemporains sont fabriqués à partir d’hévéa. C’est déjà en soi un problème car les lieux de production du latex sont loin des centres urbains et des lieux d’implantation potentiels des usines, ce qui est source de pollutions diverses liées aux transports. De plus, des conservateurs et des stabilisants chimiques sont ajoutés au latex durant la fabrication. Comme le rappelle le site l’Eco-Guide : « Certaines capotes lubrifiées ou encore des lubrifiants eux-mêmes contiennent des nanoparticules, du nonxyphénol et du paraben. Ce sont des perturbateurs endocriniens qui affectent le développement hormonal et qui peuvent favoriser l’apparition de cancer. » Charles Sultan, professeur d’endocrinologie pédiatrique du CHU de Montpellier, interrogé par France Info en février 2018, affirmait : « Il s’agit de perturbateurs endocriniens extrêmement nocifs dérivés du pétrole, qui plus est en contact avec des muqueuses très absorbantes » en soulignant l’effet « d’accumulation ».

La journaliste Carole Bélingard dans ce même article publié par France Info rappelle que le site internet « Le Lanceur » « a fait analyser un préservatif de la marque Durex, présenté comme le plus vendu en France. Et les résultats sont peu rassurants : on retrouve en effet du cyclotrisiloxane parmi les ingrédients, mais aussi du dodécane, du pentadécane et de l’octadécane, qui sont des hydrocarbures. Ces molécules sont suspectées d’être toxiques pour la reproduction humaine. »

Les couleurs et les goûts dont raffolent les nouveaux utilisateurs de capotes sont également le produit de traitements chimiques. En théorie, les préservatifs en latex devraient être recyclables ou au moins biodégradables, en réalité, la présence de ces additifs, destinés en particulier à garantir leur solidité, les transforme en produits dangereux pour l’environnement. Par ailleurs des préservatifs en polyuréthane, l’alternative au latex pour ceux qui y sont allergiques, ne sont pas tous biodégradables.

OÙ JETER SES PRÉSERVATIFS ?

Alors que faire des capotes après usage ? Une comparaison rapide s’impose avec les gants en latex, utilisés par les infirmières, que l’on considère comme des « déchets hospitaliers ». Faudrait-il qu’il en soit de même avec les préservatifs usagés ? Ce serait excessif ,mais il faut choisir l’endroit où finiront les traces de vos ébats. Ainsi, il ne faut certainement pas les jeter dans les toilettes. Mélangées aux « eaux usées », les capotes viennent engorger les filtres des stations d’épuration. Donc pas d’hésitation, on replie le tout dans son emballage et hop, à la poubelle des déchets ménagers…

Il va sans dire que notre manie de tout recycler ne va pas jusqu’à la réutilisation des préservatifs usagés !

PRÉSERVATIFS BIO

Quelques marques, encore trop rares, proposent des préservatifs que nous qualifierons de « bio » à défaut d’autre terme. L’argumentaire de la société Profil – qui commercialise les préservatifs répondant à la norme RFSU – nous en décrit l’originalité : « Tous les préservatifs sont issus du caoutchouc dont des substances sont ajoutées pour obtenir le latex. Le processus de fabrication comporte également des lavages à base de produits qui peuvent provoquer des irritations et/ou allergies. Dans les préservatifs RFSU, toutes les substances ajoutées au caoutchouc de base sont naturelles et tous les traitements et lavages sont effectués avec des produits naturels. » La norme RFSU a été établie par une association fondée en 1933, la RFSU (association suédoise pour l’éducation sexuelle), organisation d’utilité publique comparable à notre planning familial. C’est désormais une marque, commercialisée par la plupart des boutiques et des sites Internet.

Quelques sites Internet, comme neomansland.fr/ se sont spécialisés dans la vente de préservatifs « bio ».

PRÉSERVATIFS VÉGANES

Amis véganes, la société Green condom vous propose des préservatifs adaptés à votre désir de protéger la planète. La société affirme : « Chez le Green Condom Club, nous sommes persuadés que la transparence, la fiabilité, le confort et le développement durable sont essentiels pour les préservatifs. C’est pour ça que nos préservatifs indiquent que les ingrédients utilisés, sont certifiés véganes afin de garantir qu’aucun produit d’origine animale n’a été utilisé lors de la fabrication et les tests. »

www.greencondom.club

LUBRIFIER BIO

Il existe également des lubrifiants bio, comme ceux commercialisés par la société Sensua Organics par exemple, à base d’aloe vera, de vitamine E… Même ceux parfumés à la framboise ou à la pêche sont certifiés bio.

La pilule

Quand la pilule contraceptive crée une génération de batraciens transsexuels…

Faut-il choisir son mode de contraception en fonction de son impact sur la bonne santé des poissons, des batraciens et de ceux qui les mangent ? C’est une question qu’on pourrait se poser à la lecture de différents travaux scientifiques publiés depuis le début des années 2000. Il apparaît en effet que les rejets d’œstrogènes pourraient avoir de curieux effets sur la faune barbotant dans les rivières. En faisant pipi, chères amies utilisatrices de pilules contraceptives, vous rejetez dans nos « eaux usées » des quantités d’œstrogènes qui survivent aux traitements dans les stations d’épuration et sont donc rejetés à leur tour dans les rivières.

Le Dr Charles Taylor, de l’Université Exeter, travaillant pour le compte de l’Agence environnementale britannique, a divulgué l’étonnant résultat de ses travaux : « L’étude, qui a porté sur des poissons de 10 rivières britanniques pendant cinq ans, a découvert des mâles ”féminisés” dans chacune de ces rivières : près de la moitié portait des ovules dans leurs organes reproducteurs, ou d’autres caractères appartenant à l’autre sexe. Un quart produisait des spermatozoïdes de mauvaise qualité. Un dixième était stérile. »

La cause : les rejets d’œstrogène contenus dans les pilules contraceptives.

Selon le Dr Charles Taylor, cité par l’agence Science Presse, l’œstrogène accusé serait si efficace que même sa présence infinitésimale (1/millionème) suffirait à provoquer de tels dommages au système reproducteur des poissons. D’où l’inquiétude pour les humains, puisque de telles concentrations sont indétectables avec nos systèmes traditionnels de filtration de l’eau. Par ailleurs nous sommes les consommateurs éventuels de ces pauvres animaux « modifiés » sous la forme de petite friture…

Ces travaux mériteraient évidemment d’être confirmés par des études dans d’autres pays, pour évaluer la part de « facteurs locaux » dans ces résultats. Pour l’instant le débat n’a pas encore été mis sur la place publique. On est encore dans une phase d’incertitude, comme pour l’innocuité des téléphones portables.

Les incertitudes de la contraception « naturelle »

Oui, mais si les préservatifs en latex polluent leur environnement alors que la pilule contraceptive joue des tours aux poissons, que reste-t-il ? Les autres modes de contraception sont-ils moins nocifs à l’environnement ? Et surtout, ce critère doit-il être pris en compte au détriment de tous les autres ?

Affirmons d’abord une chose essentielle : rien, absolument rien ne pourra remplacer le préservatif pour vous préserver des risques du Sida. Préservatif masculin ou féminin, en latex ou en tout autre matière, mais préservatif tout de même ! Car l’action mécanique du préservatif, constituant un obstacle physique entre les deux partenaires, ne peut être remplacée par aucun mode de contraception, naturel ou pas.

Mais examinons tout de même les « méthodes naturelles de contraception ». Avec le préservatif, elles ont longtemps été les seules pratiquées par nos chères ancêtres. Le mot « naturel » n’a d’ailleurs pas le sens qu’on lui donne dans d’autres domaines liés à notre sujet. Naturel ne veut pas dire « bio », mais « sans le recours à un produit quelconque, bio ou pas ! »

Ces techniques ancestrales ont en commun de réclamer de ceux qui les pratiquent une grande maîtrise de leurs réflexes ou du calendrier… Cela ne s’improvise pas. Par ailleurs, ces « techniques » condamnent ceux qui les utilisent quotidiennement à des angoisses permanentes… Ces méthodes ne peuvent être quasiment utilisées que par des couples constitués de longue date. D’abord parce qu’il faut déjà être passé par la case préservatif et test négatif du VIH, mais aussi parce qu’il faut que les deux partenaires soient dans un état de grande confiance mutuelle.

LE COÏTUS INTERRUPTUS

Il y a bien longtemps, nos arrière-grands-pères disaient « moucher la chandelle » ou « cracher dans le buisson ». Le garçon se retire du vagin de sa camarade juste avant d’éjaculer et s’abandonne sur son ventre ou ses seins, le plus loin possible de son sexe, car on ne sait jamais.

Cela demande beaucoup de maîtrise, la plupart du temps les deux partenaires en sont frustrés, à moins que cette pratique soit associée à des jeux entre les deux amants. L’idéal serait évidemment que madame ait déjà joui à plusieurs reprises avant que son amant ne se retire, et que l’éjaculation de monsieur vienne constituer l’accomplissement d’une fellation ou d’une masturbation amicalement prodiguée. Les taux d’échec sont particulièrement élevés, au-delà des 20 %.

Les méthodes « féminines »

LA MÉTHODE DES TEMPÉRATURES

Ce fut pendant des décennies la seule méthode de contraception utilisée par les couples. Elle imposait à mademoiselle la prise de sa température rectale quotidienne, tous les matins à heure régulière. Le thermomètre et l’obligation de se lever tous les jours à la même heure, week-end compris, voilà de quoi en ennuyer plus d’une. L’ovulation – et donc les « périodes à risque » – était repérée par l’élévation des températures. Les rapports sexuels n’étaient possibles qu’après trois jours de « plateau thermique ». Les couples ne pouvaient faire l’amour tranquillement que dans les 8 ou 9 derniers jours du cycle.

Les échecs n’étaient pas rares, on les estimait à quasiment 10 %.

LA MÉTHODE OGINO

Les docteurs Ogino et Knaus ont proposé une méthode de contraception basée sur l’observation de la longueur des cycles menstruels des 12 derniers mois. Il faut donc s’observer avec attention avant de connaître sa période de fécondité. Le calcul de la période féconde s’établit selon les formules suivantes :

Premier jour de la période féconde = 10 + longueur du cycle le plus court – 28

Dernier jour de la période féconde = 17 + longueur du cycle le plus long – 28

Comme tout cela semblait compliqué, on vit apparaître sur le marché des « calculatrices Ogino ». Malgré cela, le taux d’échec se situait aux alentours de 25 %.

LA MÉTHODE BILLINGS

Elle se fonde sur l’observation de la glaire cervicale… Contrairement à ce que son nom indique, cette glaire est une sécrétion vaginale, qui s’accumule au niveau du col de l’utérus. La jeune femme désirant être tenue au courant de sa période de fécondité doit en observer la consistance au jour le jour. En période ovulatoire, la glaire cervicale devient plus abondante. Il faut surtout en observer la filance – la glaire s’étire comme un fil.

Cet examen peut se révéler très agréable pour une jeune femme qui aime son sexe et se caresser, mais à la longue l’obligation peut devenir pesante. Car il faut noter scrupuleusement sur un calendrier l’état de sa petite glaire. Dès qu’elle devient épaisse : on s’abstient pendant 7 ou 9 jours.

Le Centre Billings France, à Rambouillet, propose même des cours donnés par des « moniteurs agréés ». Par qui ? C’est un mystère.

LA MÉTHODE SYMPTO-THERMIQUE

Il s’agit d’une combinaison des précédentes. La surveillance des glaires, les températures, avec une petite vérification manuelle de l’état du col de l’utérus, mou et ouvert en période de fertilité.

Toutes ces méthodes ont en commun d’être compliquées, peu sûres, la plupart du temps incompatibles avec une vie sexuelle épanouie, en particulier pour une célibataire.

Alors quoi ?

Alors tout est question d’arbitrage et – nous insistons – seul un gynécologue pourra vous aider à régler ce problème pour peu que c’en soit un. Lui seul pourra vous orienter vers un mode de contraception pouvant allier la préservation de l’environnement et votre bonne santé en restant absolument fiable. Le stérilet totalement bio reste en particulier à inventer. Mais il semblerait qu’il présente quelques garanties en la matière : il ne pollue pas l’environnement, il ne crée pas de désagréments hormonaux.

À tout prendre le recours aux préservatifs « bios » semble, une fois de plus, donner plus de satisfaction tout en répondant à des critères exigeants en matière de safe-sex et de préservation de l’environnement.

Mais attention, méfiance !

Force est de constater que la plupart des discours plus ou moins scientifiques poussant les femmes à renoncer à la contraception « chimique » pour revenir à une forme « naturelle » de contrôle des naissances émanent de personnages qui par ailleurs encouragent les politiques natalistes, rejettent le droit à l’avortement et refusent aux femmes le droit à disposer d’elles-mêmes et de leur corps.

8.sex-shop écolo

Jusqu’à présent, à notre connaissance, il n’existe pas encore de boutiques érotiques – ce que l’on appelait naguère des sex-shops – se revendiquant comme intégralement « bio ». Mais comme des épiceries, des boutiques de produits de beauté, voire des quincailleries ont déjà investi le créneau, cela ne saurait tarder.

Aujourd’hui, dans les sex-shops, il n’y a rien qui va ! Les sextoys sont encore pour la plupart fabriqués dans des matières plastiques peu fréquentables et sont voraces en énergie. C’est un cauchemar pour un écolo, et pire encore s’il essaie de trouver des produits pour accompagner ses pratiques fétichistes ou SM.

Images pornographiques

Les revues pornos sont imprimées sur du papier glacé, papier dont la production nécessite l’usage de chlore que nous retrouvons dans l’atmosphère lors de leur passage final aux incinérateurs de déchets… Malgré cela, quoiqu’il en coûte à votre réputation dans l’immeuble, les revues de cul, fussent-elles outrageusement indécentes, doivent être jetées dans la poubelle à papier, la poubelle jaune, pour être elles aussi re-cy-clées. Mais oui, même les photos de Femmes Mûres ou de Big Boobs peuvent revenir dans le cycle de production de papier…

Car il y a urgence ! Songez qu’en France, la consommation de papier s’élève à 10,9 millions de tonnes, soit 3,2 % de la consommation mondiale. Le papier recyclé consomme pour sa production six fois moins d’eau que le papier neuf. Recyclons donc aussi nos revues pornos.

Il existe pourtant une autre forme de recyclage. Nos amis bibliophiles, amateurs de curiosa anciennes savent combien il est difficile de retrouver la trace d’un roman publié sous le manteau ou d’une revue légère des années 30. Il en sera de même un jour des revues pornographiques contemporaines. Celles-ci, en étant remise dans le marché de l’occasion plutôt qu’à la décharge sauvage (hi hi !), auront une seconde chance de trouver de nouveaux lecteurs.

Recyclez-les.

Donnez-les ou vendez-les à des libraires d’occasion.

Vendez-les vous-mêmes sur e-Bay ou ailleurs.

Les sextoys

« S’il y a bien un domaine dans lequel le bio devrait être, c’est l’amour : on touche à l’intimité, aux muqueuses… » déclarait très justement Fleur Breto alors directrice artistique de la chaîne de boutiques Passage du désir.

Les sextoys – et plus précisément ceux destinés au plaisir féminin – connaissent depuis le début du siècle une vogue totalement inattendue, grâce entre autres à la styliste Nathalie Rykiel qui importa et baptisa leur concept en France, à l’imitation de quelques boutiques chic et sexy londoniennes ou new-yorkaises comme Coco de mer ou Pleasure Chest. Aujourd’hui, des chaînes de magasins élégants, comme Passage du désir, achèvent d’en populariser l’usage.

Ces objets sont donc « tendance », mais sont-ils écologiquement parfaits ? Pas encore, même si des progrès sont faits ! Une fortune serait assurée pour qui saura combiner la réponse à deux des aspirations de nos contemporains : le droit au plaisir et la préservation de l’environnement.

Les vibromasseurs consomment de l’énergie

« La France, affirme Actu – Environnement, utilise chaque année environ 720 millions de piles et accumulateurs, soit environ 12 unités par habitant. On estime à 70 % le pourcentage de ces piles qui finissent dans la nature, à la décharge ou sont incinérées avec les ordures ménagères. » Ce qui est une agression sans nom pour l’environnement, les piles étant composées de matériaux non assimilables par la nature : plomb, fer, zinc, cadmium, calcium, aluminium, magnésium, lithium…

Il vaudrait donc mieux utiliser des piles rechargeables pour alimenter votre Canard vibrant ou votre Rabbit. Leur durée de vie participe à la préservation de l’environnement.

LES VIBROS SOLAIRES

Mais l’idéal serait d’utiliser d’autres formes d’énergies. Aujourd’hui des capteurs solaires permettent d’alimenter la plupart des petits appareils électriques, lecteurs MP3, consoles de jeux ou téléphones portables. Il apparaît possible d’appliquer cette technique aux sextoys. La société Blow fish commercialise le Solar Vibe. Le vibro lui-même – que l’on peut accessoiriser avec deux embouts souples différents selon ses désirs du moment – est couplé à une télécommande qui abrite la batterie reliée à un petit capteur solaire. L’objet, comme ses semblables à piles, permet plusieurs niveaux de vibration. « Selon nos tests, affirme Blow Fish, nous avons obtenu une durée de fonctionnement en vitesse de vibration maximum de plus d’une heure pour une charge de sept heures au soleil. » Quand les piles sont vides, il faut alors laisser la batterie se recharger au soleil pendant six ou sept heures. « Mais que faire en hiver ? », s’interrogeait Libération en présentant l’objet à ses lecteurs… Rien de plus simple, l’objet peut se recharger, un peu plus lentement certes, à la lumière d’une lampe – oui mais ça consomme de l’énergie aussi. On peut également utiliser la télécommande-batterie solaire avec des œufs vibrants. Huuuum !

> Pour vous rendre compte par vous-même :

www.blowfish.com.

Pour sa part, la société Fun Factory distribue un vibro fonctionnant avec une batterie rechargeable sur le secteur comme celle d’un téléphone portable, ce qui évite le problème des piles non bio-dégradables, et consomme fort peu d’énergie. Mais il faut évidemment le débrancher pour s’en servir. Le Chester Cheeky a bizarrement l’aspect d’un petit fantôme avec une petite houppette sur la tête pour vous caresser où c’est bon. Il offre une caractéristique délicieuse, il est waterproof : on peut l’emmener à la mer ou sous la douche.

LE VIBRO DU FUTUR

Un jour peut-être tous les vibromasseurs ressembleront au Earth Angel de la société Camden, un sextoy que l’on recharge avant usage en tournant frénétiquement une manivelle.

LES PHTALATES

Les sextoys sont énergivores, mais il y a plus grave !

La plupart d’entre eux contenaient des phthalates Ce sont des liquides incolores servant à la fabrication de plastiques polychlorure de vinyle (PVC). En 2007, un rapport publié par le bureau hollandais de l’association Greenpeace vint soudain mettre le doute sur l’innocuité des sextoys. Greenpeace affirmait : « Les plastiques employés pour la création de certains sextoys contiennent des concentrations très élevées de phtalates dangereux, plastifiants chimiques toxiques employés avec le PVC pour le rendre mou et flexible. Greenpeace Pays-Bas a demandé à la société de recherches TNO d’examiner huit sextoys différents, y compris des godes et des vibromasseurs, à la recherche de phtalates. » Et patatras, ils en ont trouvé ! « Sept sur huit contenaient des phtalates dans des concentrations variant de 24 à 51 pour cent. Ceux-ci sont des produits chimiques non biodégradables et peuvent être toxiques, même à petite dose… »

Patrick Pruvot, créateur de la chaîne Passage du désir, interrogé par France Info en février 2014, dénonce le manque de réglementation en la matière : « Les phtalates sont interdits dans les capuchons d’un bic ou pour les briquets, mais ne sont pas interdits dans les sextoys. C’est d’une hypocrisie... En France, le plaisir est puni […]Beaucoup de produits américains ou chinois exportent des sextoys avec des phtalates, mais il y a des marques suédoises ou allemandes qui sont plus exigeantes. »

Il était donc urgent de se pencher sur le problème, car visiblement les fabricants de sextoys n’en faisaient qu’à leur tête alors que l’usage des phtalates est très réglementé dans d’autres domaines. « En 2005 l’UE a interdit l’utilisation de phtalates DEHP dans les jouets des enfants en raison de son effet préjudiciable sur les enfants en bas âge, forçant des fabricants de jouets à développer des solutions de rechange. Il est par conséquent étrange de toujours les voir utilisés dans des sextoys, également faits pour l’usage interne. » On appréciera la délicate utilisation de l’expression « usage interne ».

Les phtalates ne passeront pas par moi !

Au cours de cette dernière décennie, la situation a considérablement évolué. Les « sextoys garantis sans phtalates » sont de plus en plus nombreux sur le marché.

Des sites de ventes par correspondance, comme www.mybioshop.fr, vendent des objets de toutes tailles et de toutes formes répondant à cette exigence. Les godes, les vibros, les œufs vibrants, voire les célèbres canards sont tous présents à l’appel, avec ce petit air sympathique en plus qu’ont les « objets sains ».

La société de vente par correspondance Abyliss vous propose également des jouets érotiques étant tous garantis sans phtalates, tout comme des chaînes de magasins comme Passage du désir qui ont fait ce choix.

En cas de doute, n’hésitez pas à utiliser vos jouets en les enveloppant d’un préservatif que vous changerez évidemment à chaque usage, mais aussi avant ou après l’avoir prêté à un(e) ami(e) ou en cas de passage de votre sexe à votre anus et plus encore de votre anus à votre sexe.

En règle générale, suivons les conseils donnés par Greenpeace : « Gardez votre godemiché propre. Après chaque usage, nettoyez avec de l’eau chaude et du savon (n’utilisez pas de produits agressifs), rangez-le seulement lorsqu’il est bien sec… »

JOUETS NATURELS

Mais rien ne vaut le recours à des sextoys naturels. Dès l’Antiquité nos ancêtres s’amusaient avec des légumes, nous ne pourrions pas les imiter aujourd’hui sans risques, car les produits de la ferme sont recouverts de produits toxiques, pesticides et autres engrais. Les laver suffirait à peine, il faudrait les éplucher, voire les recouvrir eux aussi d’un préservatif, mais cela existe-t-il à la taille de votre concombre favori ?

Reste vos doigts. On n’a rien fait de mieux ! Vous pouvez aussi avoir recours à des foulards en soie naturelle évidemment, à des pièces de bois non recouvertes de vernis, mais que vous recouvrirez elles aussi d’un préservatif – ne serait-ce que pour vous prémunir des échardes… Toutes les solutions sont dans la nature.

Porn

Les cassettes vidéo et les DVD pornographiques ont rejoint les téléphones à fil et le Minitel rose au magasin des antiquités. On pourrait donc considérer que la pornographie pollue moins que naguère maintenant qu’elle s’est installée sur Internet.

Mais elle est tout aussi nocive à la planète. Les serveurs qui l’abritent requièrent une consommation d’énergie bien supérieure à celle des magazines sur papier glacé. Ainsi, d’après un article publié par le journaliste Matt Kessler sur le site The Atlantic le 13 décembre 2017, Pornhub laisserait une empreinte carbone gigantesque sur la Terre. Le site consommait à lui seul six millions de kilowatts-heure en 2016, soit l’équivalent de 11 000 ampoules allumées toute l’année.

Que faire alors ? Eh bien, contentons-nous déjà de ne pas laisser nos appareils informatiques en veille, ça sera déjà ça d’économisé…

DU PORNO « VERT » AVEC FUCK FOR FOREST

Au début des années 2010, les magazines du monde entier en ont fait leurs choux gras. Il est vrai que l’histoire est délectable : un couple de jeunes performers norvégiens, Tommy Hom Ellingsen et Leona Johansson, s’est lancé dans le porno écolo.

Le nom de leur association est aussi un résumé de leur Credo : Fuck for forest. Le principe est simple les deux amis baisent devant des caméras, comme tout un chacun dans le milieu du porno, mais c’est pour la bonne cause ! Le site Internet qui dévoile leurs ébats est au service d’une association militante Veg Porn. Tommy n’est pourtant pas dupe des motivations de ses spectateurs. « Il y a une partie des abonnés qui sont juste intéressés par le porno mais qui veulent bousculer tout ça. Et d’autres qui n’avaient jamais donné de l’argent pour du porno mais pour qui c’est un moyen de soutenir cette cause. »

Pourtant les bonnes intentions de l’association, qui reverse donc une partie de ses gains pour la défense de l’environnement et singulièrement des forêts, ne sont pas toujours reconnues. Le gouvernement norvégien leur a vite retiré ses subventions et les deux jeunes gens ont quitté Oslo pour s’installer à Berlin. Tommy affirme : « L’an passé nous avons récolté plus de 100 000 $ destinés à la sauvegarde de la nature menacée. Et ce n’est qu’un début. Actuellement pour chaque versement de 15 $ que coûte une affiliation à FFF, 3 $ sont utilisés pour les frais de gestion et d’administration et les 12 $ restants sont indirectement consacrés à la préservation de la nature. Mais nous nous acharnons à améliorer ce ratio, car notre but est d’utiliser le moins de fonds possible pour les frais de fonctionnement. » Malheureusement, les grandes associations de défense de l’environnement refusent pour la plupart cet argent. Ce sont donc de petites associations qui récupèrent cette manne inespérée.

Pour se rendre compte par soi-même :

www.fuckforforest.com

LE PORNO VEGGIE

Mais si, ça existe aussi, même s’il s’agit de sites marchands qui comme tous les autres encouragent à s’abonner pour voir davantage d’images pornographiques. Les modèles, filles et garçons, sont très natures, souvent bien nourris, ce qui plaide pour le végétarisme.

> Pour se rendre compte par soi-même :

www.vegporn.com

La toile présente également quelques séquences de « porno végane » loufoques, présentant par exemple des jeunes femmes entourées d’hommes épluchant des carottes dont elles reçoivent les épluchures comme s’il s’agissait de la conclusion d’un gang-bang.

FAIRE L’AMOUR AVEC LA TERRE, AVEC LES « ÉCOSEXUELS »

Faire l’amour dans les arbres c’est bien, faire l’amour « avec » un arbre c’est encore mieux… enfin, sans doute. En 2016, le site Conso Blog rapportait une étrange expérience.

« La semaine dernière à Sydney, avait lieu un événement unique, à mi-chemin entre la performance artistique et le rendez-vous érotique : l’Ecosexual Bathhouse, littéralement “bains publics écosexuels” ». D’après ses organisateurs, il s’agit d’une « expérience en immersion pour quitter le monde urbain et vous ouvrir à une rencontre intime avec la biophère. On y fait des expériences intimes avec du pollen ou on y ouvre ses sens dans le sauna. » Voilà un mouvement philosophique étrange. Ses deux « papesses » Annie Sprinkle et Elizabeth Stephens, ont publié le Manifeste de l’écosexe. C’est un texte assez intrigant. « La Terre est notre amante. Nous en sommes amoureuses et amoureux : follement, passionnément et férocement. Nous sommes chaque jour, sans exception, reconnaissant(e)s de cette union. Dans le but de fonder une union toujours plus réciproque et plus durable, nous collaborons avec la nature. Nous traitons la Terre avec respect, bonté et tendresse. » Soit, mais ça se complique sur le plan pratique car le manifeste déclare encore : « Nous faisons l’amour avec la terre. Nous sommes aquaphiles, terraphiles, pyrophiles et aérophiles. Nous enlaçons les arbres sans pudeur, nous massons la Terre avec nos pieds, nous murmurons des mots doux aux plantes. Nous sommes des naturistes, des adorateurs du soleil et des observatrices d’étoiles. Nous caressons les pierres, jouissons des cours d’eau, admirons souvent les courbes de la Terre. Nous faisons l’amour avec la Terre à l’aide de tous nos sens. Nous célébrons notre point E. Nous sommes très coquin·e·s. »

Annie Sprinkle n’est pas une inconnue : cette féministe américaine, artiste performeuse, a toujours été considérée comme à l’avant-garde du porno féminisme. Une raison de prendre au sérieux ce mouvement apparemment farfelu, plus proche de la performance artistique que de la pratique sexuelle. Les écosexuels ont organisé différents stages en Espagne et en France depuis cette première apparition en Australie.

> Leur site :

www.sexecology.org

DU PORNO « ÉTHIQUE »

Plus que les atteintes à la planète, le porno atteint souvent à la dignité humaine, en exploitant des femmes – le plus souvent – s’offrant en spectacles dégradants pour quelques euros. Comment savoir si le court-métrage porno que l’on consomme est « éthique » ? Notre amie la journaliste Maïa Mazaurette ouvrait quelques pistes dans une chronique publiée par Le Monde en janvier 2017. « Une bonne manière de trouver du contenu responsable est de chercher du porno féministe, comme les productions d’Erika Lust. Non, féministe ne veut pas dire “avec des pâquerettes”, ni “avec des hommes à genoux” (enfin, sauf s’ils ont envie). Mais effectivement, vous pourriez bien tomber sur des situations qui changent un peu des scripts habituels. » Maïa ajoute encore : « Du côté des fantasmes borderline, choisissez les films qui présentent une phase de négociation, ou passez sur des plates-formes comme Kink.com, où on prend le consentement au sérieux. Il est possible de consommer du hard-core éthique (personne ne vous demande de vous exciter sur des Kinder-surprise). Boycottez non seulement les gros tubes, mais aussi les acteurs, réalisateurs et producteurs connus pour abuser de leurs collègues… »

Maïa achevait sa chronique par une règle de simple bon sens… « Il faut appliquer à la pornographie le même bon sens qu’à notre consommation (idéale) de nourriture : variée, bio, pas volée, pas trompeuse sur la marchandise, dénuée de cruauté inutile, et qui ne vous rendra pas malade. Si vous ne le faites pas pour les hardeurs, faites-le pour vous-même. »

Personnellement, nous vous conseillons de voir les films pornographiques produits par notre amie Ovidie, précurseur du porno éthique.

L’une des revendications avancées par les tenants contemporains du porno éthique rappelle d’ailleurs l’une des préoccupations permanente d’Ovidie. « Le porn éthique s’inquiète du futur de ses acteurs – combien de temps pourront-ils faire le job, et dans quelles conditions pourront-ils éventuellement en changer ? » Elle précisait sa pensée pour L’Obs en février 2018, en expliquant comment repérer les bonnes images. « Le seul conseil que je puisse donner, c’est qu’il n’y a pas de porno éthique qui soit gratuit, ça c’est la base qu’on répète tout le temps en milieu féministe porn. Et à partir de là, il faut faire la démarche d’explorer. Et il faut au moins essayer d’être attentif à se demander si le contenu qu’on regarde est volé, si la fille qui est filmée est consentante. Et après, il y a des questions qui cassent un peu l’excitation certes, mais qu’il faut se poser. Par exemple : “Tiens pourquoi ce porno est tourné sans capote ?” ».

> On consultera donc :

erikalust.com

MASTURBATION ÉCOLO

Que vous n’ayez pas encore de partenaire où que vous vous adoriez plus que tout autre ne vous empêche pas vous aussi d’être écolo. Or la masturbation participe à la déforestation. Si ! À chaque branlette devant votre écran, un mouchoir en papier gorgé de sperme va encombrer les poubelles…

En janvier 2018, les sociétés Kleenex et Pornhub se sont associées pour promouvoir un mouchoir biodégradable et fabriqué à partir de papier recyclé, le Wanderchief, spécial sexe green donc.

L’écolo SM

Les amateurs de pratiques BDSM aiment le cuir et le latex. N’y pensons pas ! Le bondage peut certes être pratiqué avec des cordes en fibres naturelles, c’est d’ailleurs indiqué, quant au reste… Une étude de l’agence européenne des produits chimiques a permis de mettre en avant la présence de produits toxiques dans 13 % des vêtements en cuir.

Rares sont les amateurs de jeux SM à s’être penchés sur la question. Les quelques écolos SM – pour peu que ça existe – rencontrés sur le Net suggèrent tout au plus de remplacer les instruments de leurs petits supplices par des objets plus écolos. Ainsi les célèbres paddles, ces plaques de cuir servant à administrer de vigoureuses fessées seraient remplacées par des brosses à cheveux en bois. Oui, bon ! L’utilisation du cuir reste un problème insoluble, même si la marque anglaise de chaussures Dr. Martens propose désormais des grosses pompes « véganes » fabriqué en ersatz de cuir « naturel ».

Voilà bien un domaine où des progrès restent à faire.

À moins que… il existe une pratique BDSM ultra-écolo : la fessée ! La fessée juste à main nue, de bonnes claques sur le cul sans utilisation de produits chimiques ou de perturbateurs endocriniens d’aucune sorte…

9.un mariage bio

Un couple s’est formé, quelques nuits de passion ont suffi à nos tourtereaux à se découvrir des goûts communs en matière d’érotisme et d’écologie. Il va sans dire qu’ils souhaitent persister dans la voie qu’ils se sont tracés : vivre leur amour sans compromettre l’avenir de la planète. Ils ont déjà fait l’amour dans les champs sans piétiner les coccinelles, utilisés des vibromasseurs solaires et des préservatifs bio, ils ont fait le plus gros de la démarche…

Eh bien, ce n’est pas sûr, car d’autres aspects de la vie d’un couple peuvent se révéler dangereux pour l’environnement : le mariage et le divorce.

Le mariage écolo

Un mariage est un événement traumatisant pour l’environnement. Songez simplement à ces cohortes de bagnoles qui klaxonnent en polluant gaiement l’atmosphère et en nous imposant des nuisances sonores insupportables. Aussi faudrait-il songer à la mise en œuvre de mariages « écolos ».

Pour une fois l’exemple vient du grand Satan pollueur, les États-Unis, où de joyeux entrepreneurs ont fait de cette idée simple une florissante industrie. Mais pourquoi ne pas les imiter ?

En mai 2003, le magazine américain Grist publiait un article intitulé « Nice day for a green wedding » qui aussitôt fut repris sur Internet et lança la vogue des « mariages verts ». On y découvrait l’existence de deux fiancés qui désirant mettre la cérémonie de leur mariage en accord avec leur pratique quotidienne au service de l’environnement découvrirent que cela se révélait quasiment impossible. Alicia Gomer et Mark Wittink décidèrent donc de concevoir eux-mêmes une cérémonie à leur goût.

Depuis d’autres les ont imités, y compris en France et les principes du mariage « durable » commence à être bien connus. « Puisque vous dépenserez probablement plus pour votre mariage que pour n’importe quelle autre dépense excepté votre voiture ou votre maison, c’est une chance de soutenir et de créer des marchés pour les marchandises locales, bio, réutilisées, et recyclables » écrivait le sociologue Eric Brown. Il affirmait au passage que le mariage pouvait alors devenir un instrument de communication. Les choix faits ce jour-là en matière de nourriture, de vêtements, de moyens de transport pourraient alors être exposés et expliqués à un public familial et amical parfois rétif aux préceptes « écolos ».

Tout prévoir

Le lieu du mariage devra être choisi en fonction des distances à parcourir par les invités ou par la noce depuis la mairie. Une destination lointaine serait particulièrement productrice de CO₂, il faudra donc privilégier la proximité et organiser le covoiturage des invités voire louer un autobus pour les transporter – un véhicule à moteur hybride serait l’idéal, mais n’abusons pas. Les aliments constituant le repas de noces devront être absolument tous bio et issus de la production locale.

Il en sera de même des fleurs, il serait dommage que votre bouquet participe à l’extinction d’une espèce en voie de disparition ou soit le résultat de pratiques horticoles polluantes. Les faire-part, les menus, les plans de table seront imprimés sur du papier recyclé, c’est l’évidence.

Pour les vêtements, la robe, voire les sous-vêtements de la mariée, nous vous renvoyons à notre chapitre consacré à la beauté. N’oubliez pas que les robes anciennes et les costumes « vintage » ont un charme particulier. Une robe du début du siècle dernier, un smoking ancien, seront tout aussi élégants que la plupart des costumes bas de gamme que vous pourriez acheter au même prix.

Mais savez-vous qu’il existe aussi des bijoux « équitables » voire durables ? Le plus dur sera de trouver un bijoutier qui comprendra votre demande. Sachez seulement que l’exploitation de l’or déverse du cyanure et du mercure toxiques dans l’environnement. Il est encore temps de réfléchir.

Votre liste de mariage sera l’un des éléments essentiels de ce « mariage écolo ». En choisissant de ne vous faire offrir qu’un seul type de cadeaux, issus du commerce équitable ou écologiquement sains, vous orienterez sans doute une grande partie de vos invités vers des univers de la consommation auxquels ils n’avaient pas songé…

Voyage de noces ?

« Les vacances semblent être la bête noire des couples écolos » affirmait Chloé Andries dans Libération en juin 2008, tout ça à cause de cette fichue empreinte écologique. La plupart des moyens de transport permettant d’aller loin dans des conditions confortables de déplacement polluent l’environnement. L’avion est évidemment au premier rang des coupables désignés. Comment envisager alors sereinement d’aller bronzer sur les plages thaïlandaises ou à Goa !

Reste les modes de déplacements moins polluants : il est toujours possible de passer sa lune de miel en roulotte ou à vélo.

VOYAGE DE NOCES « ÉQUITABLE »

Aujourd’hui chaque geste, chaque plaisir réclame d’être réfléchi. Prendre l’avion par exemple… C’est polluant, évidemment, mais faut-il pour autant se résigner à passer son voyage de noces dans la maison de mémé ?

Par ailleurs, le tourisme est la cause de bouleversements irrémédiables dans les pays qui en vivent. Pour tenter de revenir à des modes de rapports plus sains entre voyageurs et lieu de destination, un type de voyage est apparu depuis quelques années : le tourisme équitable. La Charte du tourisme équitable le définit comme « un ensemble d’activités et de services, proposé par des opérateurs touristiques à des voyageurs responsables, et élaboré par les communautés d’accueil, autochtones (ou tout au moins en grande partie avec elles). » Quant au voyageur qui opte pour cette forme de tourisme, « c’est un consommateur responsable qui a pris conscience que son attitude et ses actes sur place peuvent être pour les populations d’accueil autant un facteur de développement qu’un élément déstabilisateur. En conséquence, il s’engage à se garder de toute attitude et de toute intervention qui pourrait bouleverser les équilibres sociaux, culturels et écologiques des communautés d’accueil et viendrait contrecarrer leurs dynamiques de développement. En particulier il s’interdit tout don et intervention directe sur le lieu qui ne serait pas placé sous le contrôle des responsables des communautés d’accueil. »

Association pour le Tourisme Équitable et Solidaire

Unat – 8, rue César-Franck

75015 Paris

Tél. : 01 47 83 21 73

VOYAGE DE NOCES NATURISTE

En revanche, les moyens de reprendre contact avec la nature ne manquent pas. Pourquoi d’ailleurs ne pas faire confiance pour cela à ceux qui en sont les précurseurs, les naturistes, et organiser votre voyage de noces au plus près de la nature.

La fréquentation des destinations de séjour naturistes, au bord du littoral ou à la campagne, permet de découvrir souvent des lieux également naturels, préservés par les associations qui en ont moralement la garde. La nudité, associée à cette forme de contact avec une nature aussi domestiquée que préservée, est une bonne manière de passer des vacances écolos.

Si vous voulez franchir le pas pour connaître les lieux d’hébergement naturistes, certains d’entre eux proposent des modes d’hébergement idéals pour une nuit de noces, cabane dans les branches, grande tente ou roulottes.

France Espaces Naturistes :

www.naturisme.fr

À moins que vous n’alliez passer votre nuit de noces dans un gîte rural se présentant de surcroît comme écolo, comme ceux regroupés et présentés sur ce site.

Les écolo-gîtes

www.ecolo-gite.fr/

Certains d’entre eux sont équipés de sauna, le lieu idéal pour achever de faire connaissance.

alors, le sexe, écolo ?

Le seul but de ce modeste guide tenait en peu de mots : nous voulions vous démontrer que chaque activité humaine a des conséquences – néfastes pour la plupart – pour l’environnement et qu’il en est du sexe comme du tourisme, du commerce ou de l’agriculture. Certes le sexe est beaucoup moins coupable de la détérioration de la planète que l’agriculture intensive ou la circulation automobile. Mais il a sa responsabilité spécifique, nous l’avons découverte avec les pollutions liées à l’usage de la pilule contraceptive ou au rejet des capotes usagées sur les lieux d’une activité sexuelle en plein air.

Lorsqu’on adopte des principes – et c’est désormais indispensable à tous les niveaux de responsabilité, du simple citoyen au sommet des États, voire à l’échelle de la Planète –, ces principes doivent s’appliquer à toutes nos activités, même les moins apparemment suspectes…

Sans perdre vue l’essentiel : notre plaisir.

EN RÉSUMÉ

Ce qui n’est pas du tout écolo :

Draguer en voiture

Les emballages de sextoys, de capotes, de tous les produits en général

Jeter ses préservatifs usagés dans les toilettes ou dans la nature

La pornographie sur papier glacé

Les chambres trop chauffées ou trop éclairées

Le phtalate dans les sextoys

Ce qui est très écolo :

Draguer à vélo

Les produits de beauté bio

Le vin bio

Faire l’amour à la lueur de bougies en stéarine naturelle

Les aphrodisiaques naturels

Les sextoys sans phtalates

Le porno « éthique »

L’amour dans la nature à condition de ne pas la souiller

Les voyages de noces « éthiques »

Ce sur quoi il faudrait s’interroger avec sérieux :

La pilule contraceptive

La contraception dite « naturelle »

« Osez », la collection de guides pour tout savoir sur le sexe !

Osez tout savoir sur la fellation, Dino

Osez les jeux érotiques, Dominique Saint-Lambert

Osez les nouveaux jeux érotiques, Dominique Saint-Lambert et Velvet

Osez le sexe selon les astres, Brigitte Lahaie

Osez la fessée, Italo Baccardi

Osez tourner votre film X, Ovidie

Osez le bondage, Axterdam

Osez réussir votre nuit de noces, Marc Dannam

Osez coucher pour réussir, Étienne Liebig

Osez préparer votre corps à l’amour, Italo Baccardi

Osez faire l’amour à 2, 3, 4, Marc Dannam

Osez découvrir le point G, Ovidie

Osez la bisexualité, Pierre Des Esseintes

Osez le Kama Sutra, Marc Dannam et Axterdam

Osez la chasse à l’homme, Jane Hunt

Osez la sodomie, Coralie Trinh Thi

Osez les sextoys, Ovidie

Osez la masturbation féminine, Jane Hunt

Osez les conseils d’une experte du sexe pour rendre un homme fou de plaisir, Servane Vergy

Osez les conseils d’une lesbienne pour faire l’amour à une femme, Marie Candoe

Osez les jeux de soumission et de domination, Gala Fur

Osez les rencontres sur Internet, Maïa Mazaurette

Osez pimenter la sexualité de votre couple, Marc Dannam

Osez les secrets d’une experte du sexe pour devenir l’amant parfait, Servane Vergy

Osez la masturbation masculine, Antonin Paz

Osez le quick sex, Jane Hunt

Osez l’amour au bureau, Marc Dannam

Osez le libertinage, Pierre Des Esseintes

Osez le préservatif, Vincent Vidal

Osez les massages érotiques, Érik Rémès

Osez faire votre coming out, Paul Parant

Osez 52 scénarios de week-ends érotiques, Marc Dannam

Osez faire l’amour partout sauf dans un lit, Marc Dannam

Osez les sexfriends, Marie Minelli

Osez le sexe tantrique, Michèle Larue

Osez devenir une femme multiorgasmique, Servane Vergy

Osez le mariage gay & lesbien, Paul Parant

Osez les aphrodisiaques et autres stimulants sexuels, Vincent Vidal

Osez changer de sexe, Axel Léotard

Osez dresser votre mari, Octavie Delvaux

Osez une leçon de fellation, Coralie Trinh Thi

Osez l’infidélité, Pierre Des Esseintes

Osez booster votre libido, Michèle Larue

Osez l’amour après 60 ans, Roselyne Madelénat

Osez une nuit d’amour parfaite, Marc Dannam

Osez la première fois, Marie Minelli

Osez réussir votre vie sexuelle, Marc Dannam

Osez devenir une bête de sexe, Stéphane Rose

Osez les conseils d’un gay pour faire l’amour à un homme, Érik Rémès

Osez les conseils d’un sexologue pour maîtriser votre éjaculation, Dr Marc Bonnard

Osez être une maman sexy, Ovidie

Osez les secrets d’une experte du sexe pour l’amour qui dure toujours, Servane Vergy

Osez réussir votre vie sexuelle, Marc Dannam

Osez 50 scénarios SM, Octavie Delvaux

Osez les tatouages sexy, David Racana

Osez la photographie érotique, Jean-Louis del Valle

Osez les préliminaires, Marc Dannam

Osez le naturisme, Marc Dannam

Osez draguer un mec, Flore Cherry

Osez le candaulisme, Ève de Candaulie

« Osez », les grands formats

Peut-on être romantique en levrette ?, Maïa Mazaurette & Damien Mascret

1001 secrets érotiques à susurrer à l’oreille de votre amoureux(se), Marc Dannam

99 cadeaux sexy à offrir à votre amoureux(se), Marc Dannam

102 scénarios érotiques à réaliser avec votre amoureux(se), Marc Dannam

669 gages érotiques pour pimenter vos jeux sexuels, Marc Dannam

111 défis érotiques pour explorer vos fantasmes, Marc Dannam

Tout Osez, sous la direction de Marc Dannam

Les mini Osez

Osez 55 secrets de couples sexy, Marc Dannam

Osez 103 secrets d’une fellation réussie, Marc Dannam

Osez 77 lieux insolites pour faire l’amour, Marc Dannam

Osez 69 jeux érotiques pour booster votre libido, Marc Dannam

Osez 1 orgasme par jour, Marc Dannam

Osez 101 trucs pour faire jouir votre amant, Pierre Des Esseintes